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Terdaftar di PSE dan Tak Lagi Diblokir! PayPal : 
Kami Meminta Maaf pada Pengguna di Indonesia

Ilustrasi PayPal

Sapto Anggoro Ajak
Jurnalis Pahami

Ketentuan UKW yang 
Sesuai Dewan Pers

Jakarta, SMN - An-
ggota Dewan Pers, At-
maji Sapto Anggoro, 
meminta pada semua 

jurnalis agar memahami 
ketentuan tentang uji 
kompetensi wartawan 
(UKW). Dia minta 
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Anggota Dewan Pers Atmaji Sapto Anggoro saat 
dalam kegiatan uji kompetensi wartawan (UKW) di 

Manokwari

PayPal meminta 
maaf, Pihak PayPal 
turut mengungkap-
kan permohonan 

maaf kepada peng-
gunanya di Indo-

nesia atas kejadian 
yang membuat 

layanan PayPal 
tidak dapat diakses 
selama beberapa 

waktu !

Tulungagung, SMN - Bupa-
ti Tulungagung, Drs. Maryoto 
Birowo, M.M melepaskan ba-
lon terbang , yang menandakan 
dimulainya Bulan Imunisasi 
Anak Nasional (BIAN), Rabu 
(3/8) di Kantor Desa Bango-
an,Kecamatan Kedungwaru Da-
lam pelepasan ini Bupati juga 
didampingi Ketua Tim Pengger-
ak PKK Kabupaten, Ny Siyuk 
Maryoto Birowo. Terbangnya 
balon ini sebagai penanda kick 
off (dimulainya) BIAN di Kabu-
paten Tulungagung.

Dalam kesempatan ini, bu-
pati mendampingi Ny. Siyuk 
menetaskan vaksin polio pada 
anak. Bupati juga meneteskan 
vaksin polisi ke salah satu anak 
yang digendong petugas medis. 
Bupati dan ibu juga menyem-
patkan menyapa para orang tua 
yang membawa anaknya untuk 
ikut BIAN.

Menurut Bupati, BIAN ber-
tujuan untuk mengejar kekuran-
gan vaksin dasar lengkap dan 
vaksin lanjutan pada anak usia 
5-59 bulan. Dengan vaksinasi 

Bupati Tulungagung : BIAN Adalah
Persiapan Menuju Indonesia Emas 2045

Bukittinggi, SMN – Penan-
datanganan kesepakatan bersama 
antara Polres Bukittinggi dengan 
PMI Kota Bukittinggi tentang 
penanganan korban kecelakaan 
lalu lintas dan angkutan jalan se-
cara terpadu, tanggap darurat ben-
cana, donor darah dan pelayanan 
sosial lainnya di wilayah hukum 
Polres Bukittinggi, bertempat di 
Aula Polres Bukittinggi, Rabu 
(3/8/2022).

Kapolres Bukittinggi AKBP 
Wahyuni Sri Lestari, S.IK., did-
ampingi Ketua Pengurus PMI 
Kota Bukittinggi Chairunnas 
mengatakan, bahwa hari ini Pol-

ini maka akan memberikan per-
lindungan pada anak dari berb-
agai penyakit. Dengan demikian 
anak-anak akan tumbuh dengan 
sehat serta terhindar dari serag-
am risiko serangan penyakit.

“Kita tahu anak-anak harus 
dipersiapkan sejak dini. Bahkan 
intervensi terhadap anak sudah 
dilakukan sejak dalam kandun-
gan, untuk menjamin pertumbu-
han janin normal, dan lahir da-
lam keadaan sehat, “ terang Drs 
Maryoto.

Saat anak sudah lahir, maka 
dipersiapkan dengan beragam 
kekebalan terhadap berbagai 
ancaman penyakit. Kekebalan 
ini buatan ini diciptakan melalui 
proses imunisasi. Kekebalan ini 
yang menjamin kesehatan anak 
selama masa tumbuh kembang.

Bupati menegaskan, BIAN 
menjadi bagian penting dalam 
menyambut generasi Indonesia 
Emas 2045. Saat ini Indonesia 
mempunya bonus demografi, 
karena jumlah penduduk di usia 
produktif lebih tinggi. Dengan 
mempersiapkan kesehatan mer-
eka sejak saat ini, anak-anak ini 
akan menjadi pribadi yang tang-
guh dan kompeten.

Bupati Tulungagung Maryoto Birowo saat meneteskan vaksin 
polio kepada seorang balita dalam acara BIAN

Buka Pameran Seni Rupa, Kang Bupati Wajibkan
Kepala OPD Koleksi Lukisan

Ponorogo, SMN - Ndalem 
Ndoro Tondo Winatan berubah 
menjadi galeri bersamaan pam-

eran lukisan bertajuk Jejak Mae-
stro. Sebanyak 100 lukisan karya 
47 perupa dipajang di rumah 

kuno yang berada di Jalan HOS 
Tjokroaminoto Ponorogo itu. Pa-
meran akan berlangsung selama 

lima hari mulai Rabu (7/8/2022) 
hingga Minggu (7/8/2022).

Bupati Ponorogo Sugiri San-

Didampingi Forkopimda dan jajaran, Kang Bupati mengamati kedetailan karya seni lukis perupa Ponorogo Rabu (3/8/2022)

Polres Bukittinggi Jalin Kesepakatan 
Bersama dengan PMI, Ini Tujuannya !
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Kapolres Bukittinggi AKBP Wahyuni Sri Lestari, S.IK., did-
ampingi Ketua Pengurus PMI Kota Bukittinggi Chairunnas saat 

menandatangani kesepakatan bersama antara Polres Bukitting-
gi dengan PMI Kota Bukittinggi 

“Kelak mereka akan menjadi 
generasi muda yang sehat, han-
dal dan hebat. Menjadi generasi 
di saat Indonesia Emas 2045,” 
tegas Bupati.

Bupati memaparkan, sejum-
lah penyakit yang bisa dice-
gah melalui BIAN antara lain 
penyakit-penyakit seperti Po-
lio, Difteri, Tetanus, Pertusis 
atau batuk rejan, Hepatitis B, 
Campak, dan Rubela. Selama 
masa pandemi Covid- 19, up-
aya Kesehatan Bersumberdaya 
Masyarakat (UKBM) menjadi 
terhambat. Salah satunya kare-
na Posyandu ditutup saat awal 
pandemi, dan masyarakat juga 
takut datang saat Posyandu su-
dah dibuka.Hal itu berdampak 
pada penurunan cakupan imu-
nisasi dasar maupun Ianjutan. 
“Jika ketinggalan imunisasi ini 
tidak kita kejar, maka ke depan 
akan muncul kejadian luar bia-
sa penyakit-penyakit itu,” tegas 
Bupati.

BIAN mempunyai dua rang-
kaian kegiatan, yaitu pemberian 
satu dosis tambahan imunisasi 
campak rubella bagi anak-anak 
usia 9-59 bulan. Lalu disusul 
imunisasi Kejar untuk meleng-
kapi dosis yang kurang pada 
imunisasi dasar dan lanjutan, 
seperti OPV (vaksin polio oral), 
IPV (vaksin polio injeksi), ser-
ta DVF, HB dan Hib pada anak 
usia 12-59 bulan. (adv/hms/kan)

Jakarta, SMN - Situs 
PayPal sudah dapat diak-
ses bebas oleh masyarakat 
Indonesia tanpa ancaman 
pemblokiran kembali. Se-
belumnya, Kementerian 

Komunikasi dan Informa-
tika (Kominfo) membuka 
blokir PayPal pada Minggu 
(31/7/2022) dan member-
ikan tenggang waktu bagi 
pengguna untuk memindah 
dananya dalam waktu lima 
hari, yaitu hingga Jumat 
(5/8/2022). Juru Bicara 
PayPal, Lance John, men-
gatakan sudah melakukan 
korespondensi langsung 
dengan Kominfo. Dengan 
demikian, saat ini PayPal 
telah resmi terdaftar sebagai 
Penyelenggara Sistem 
Elektronik (PSE) di Indo-
nesia. “PayPal berkomit-
men penuh untuk mematuhi 
hukum dan peraturan yang 
berlaku di mana pun kami 
beroperasi. Saat ini kami 
telah terdaftar sebagai PSE 
di Indonesia,” kata John, 

coko memborong dua lukisan 
karya Mas Poor Abdul Karim. 
Dua karya seni lukis aliran realis-
ame itu bergambar Reog Ponoro-
go ukuran 150×240 centimeter 
dan Presiden Pertama Indonesia 
Soekarno yang sedang berorasi 
berdimensi 80×100 centimeter. 
‘’Saya akan wajibkan semua 
kepala organisasi perangkat 
daerah di Ponorogo mengoleksi 
lukisan dari pameran ini,’’ katan-
ya selepas membuka pameran, 
Rabu (7/8/2022) malam.

Kang Bupati –sapaan Bupati 
Sugiri Sancoko—ingin menstim-
ulasi perupa agar terus berkarya. 

Salah satu bentuk apreasi itu 
dengan memajang dua lukisan 
karya Mas Poor Abdul Karim di 
ruang kerja bupati, Di ruang ker-
ja masing-masing kepala OPD 
juga akan terpampang lukisan. 
‘’Saya memang suka lukisan dan 
pengagum Bung Karno,’’ ung-
kapnya.

Terpisah, Titis Mursito, ketua 
penyelenggara, mengungkapkan 
bahwa puluhan perupa yang ter-
libat dalam pameran datang dari 
Jogja, Solo, Jombang, Madiun, 
dan Jakarta. Rencana semula, 
Mas Poor Abdul Karim yang 
diminta pameran tunggal di 

Ndalem Ndoro Tondo Winatan. 
Namun, pelukis kawakan itu ti-
dak bersedia. ‘’Memilih pamer-
an bersama untuk memberi kes-
empatan perupa muda Ponorogo 
menunjukkan karya mereka di 
Grebeg Suro,’’ terang Titis.

Penyelenggara akhirya memi-
lih tema Jejak Maestro. Mas Poor 
Abdul Karim tergolong maest-
ronya perupa Ponorogo. Setiap 
mengikuti pameran di sejumlah 
daerah, nama Ponorogo selalu 
terbawa. Selama pameran luki-
san berlangsung, sejumlah seni-
man musik juga ikut menghibur 
pengunjung. (adv/kmf/kan)

Didampingi Forkopimda dan jajaran, Kang Bupati mengamati kedetailan karya seni lukis perupa 
Ponorogo Rabu (3/8/2022)
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Pdt. Mulyadi Sulaeman : Kesatuan 
Bangsa Indonesia Diatas Segala-galanya 

Jakarta, SMN - Persoa-
lan Bangsa semakin besar dan 
semakin kompleks. Dari awal 
Bangsa ini dimulai dari persat-
uan dimulai dari pemuda satu 
bangsa, satu bahasa. Dengan 
sumpah pemudanya sudah bic-
ara mengenai kesatuan. Demiki-
an juga dari awal kemerdekaan 
Indonesia juga memang bersat-
unya dari seluruh elemen mas-
yarakat, suku, bangsa, agama, 
untuk punya visi yang sama ada-
lah Kemerdekaan Republik In-
donesia. Dan sejarah Indonesia 
pun dari jaman ke jaman, men-
yatakan bahwa karena kesatuan 
itulah yang seringkali ditekank-
an Pancasila dan Bhineka Tung-
gal Ika dan juga Negara Kesat-
uan Republik Indonesia (NKRI) 
Negara ini masih bisa bertahan 
hingga saat sudah berusia 77 ta-
hun merdeka. 

“Dengan kompleksnya den-
gan bertambahnya masyarakat 
dan bertambahnya keinginan 
yang berbeda-beda, semangat 
persatuan itu tetap diperlukan 
untuk mempertahankan Bangsa 

Indonesia ini,” ujar Pdt. Mulya-
di Sulaeman Gembala Jemaat 
Gereja Sidang Pantekosta Di 
Indonesia (GSPDI) Bellezza 
Permata Hijau Jakarta Selatan 
kepada Suara Media Nasional 
Jumat (5/8). 

Peradaban baru yang didom-
inasi oleh “perang urat saraf”, 
yaitu melibatkan kekuatan te-
knologi terbarukan (updating 
technology). Tentu, teknologi 
yang terus terbarukan adalah 
anugerah Allah bagi manusia. 
Pada satu sisi, dengan adanya 
temuan dan teknologi yang se-
makin canggih akan semakin 
memanjakan dan memudahkan 
kita melakukan aktivitas dan pe-
layanan.

Kata Mulyadi, jaman digital 
saat ini, semua tidak bisa meng-
hindari peradaban, semua tidak 
bisa menghindari kemajuan 
teknologi. 77 tahun Indonesia 
merdeka, semua melewati lom-
patan-lompatan teknologi. 

“Tapi kita harus mengucap 
sukur. Puji Tuhan Bangsa Indo-
nesia melewati lompatan-lom-

Pdt. Mulyadi Sulaeman Gembala Jemaat Gereja Sidang Pante-
kosta Di Indonesia (GSPDI) Bellezza Permata Hijau Jakarta 

Selatan 

Drs. H. Rustam Effendi, M.Si : PMI 
Semakin Dicintai Masyarakat

Ketua Pengurus Palang Merah Indonesia (PMI) Provinsi DKI 
Jakarta H. Rustam Effendi, M.Si 

Jakarta, SMN - Untuk 
mengabdi di PMI harus sung-
guh-sungguh dan fokus men-
jalankan amanat dan mandat 
dari 7 prinsip dasar gerakan 
Internasional Palang Merah dan 
Bulan Sabit Merah (Kemanu-
siaan, Kesamaan, Kesukarelaan, 
Kemandirian, Kesatuan, Ken-
etralan dan Kesemestaan). De-
mikian juga agar kepemimpinan 
dapat berjalan baik dan efektif, 
maka pengurus dan manajemen 
harus memahami dan melak-
sanakan tugas dan tanggung 
jawabnya. Dalam Penanggu-
langan bencana, pelayanan so-
sial, pelayanan kesehatan ter-
masuk pelayanan donor darah, 
dan pembinaan relawan adalah 
mandat utama agar PMI mam-
pu menjadi wadah kemanusiaan 
yang dicintai masyarakat. Untuk 
itu kedepannya, eksistensi PMI 
akan mendapat apresiasi dan 
dukungan dari masyarakat jika 
PMI benar-benar menjalankan 
mandatnya sebagai organisasi 
kemanusiaan secara konsisten 
dan profesional.

Teknologi yang terus terbaru-
kan adalah anugerah Allah bagi 
manusia. Pada satu sisi, dengan 
adanya temuan dan teknologi 
yang semakin canggih akan se-
makin membantu dan memu-
dahkan kita melakukan aktivitas 
dalam pelayanan kemanusiaan 
kepada masyarakat. Demikian 
pun PMI untuk meningkatan 
pelayanan kepalangmerahan 
yang mengarah pada pelayanan 
berbasis digital dengan pe-
manfaatan teknologi informasi 
sesuai dengan tantangan yang 
terjadi saat ini. Dengan kema-
juan yang super canggih saat 
ini Digitalisasi dan pemanfaatan 
teknologi adalah tantangan yang 
harus dihadapi, maka selaiknya 
transformasi digital menjadi in-
strumen penting untuk menja-
dikan PMI yang lebih baik lagi 
kedepannya,” ujar Ketua Pen-
gurus Palang Merah Indonesia 
(PMI) Provinsi DKI Jakarta H. 
Rustam Effendi, M.Si kepada 
Suara Media Nasional diruang 
kerjanya Selasa (2/8/22).

Kata Rustam, bahwa Trans-
formasi yang dilakukan oleh 
pengurus PMI Provinsi DKI 
Jakarta Tahun 2020-2025 ada-
lah menetapkan visi PMI yakni 
SIAP dicintai masyarakat. Siap 
itu kata Rustam kembali, sendi-
ri mengandung sigap, inovatif, 
akuntabel dan profesional.

“Jadi nilai inilah yang dita-
namkan kepada setiap pegawai 
PMI DKI Jakarta dan juga kepa-
da pengurus, anggota pengurus 
dan juga relawan, supaya sela-

lu SIAP supaya PMI semakin 
dicintai masyarakat,” ungkap 
Rustam.

Disisi lain kata Rustam, bic-
ara Program kerja, tentunya di 
PMI DKI Jakarta ini agar leb-
ih meningkatkan kolaborasi 
dengan pemerintah, organisasi 
masyarakat, dalam kemanusiaan 
maupun penggalangan donor 
darah.

“Jadi pengurus PMI DKI Ja-
karta sekarang berusaha untuk 
mengembalikan kepercayaan 
masyarakat kepada PMI. Intin-
ya, PMI bekerja dari masyarakat 
untuk masyarakat. Jadi mengem-
balikan kepada masyarakat apa 
yang sudah diberikan, misalnya 
dalam bulan dana, bantuan da-
lam sumbangan sumbangan, itu 
semua dikembalikan lagi ke mas-
yarakat,” tegas Rustam.

Berbicara untuk kualitas da-
rah yang ingin mendonorkan 
lanjut Rustam, untuk memasti-
kan darah kita itu benar-benar 
bermutu, berkualitas, PMI sela-
lu melakukan uji mutu. Kedua, 
PMI ikut sertifikasi CPOB cara 
pembuatan obat yang baik oleh 
Badan Pengawas Obat dan 
Makanan (BPOM), untuk tahun 
ini PMI akan sertifikasi ulang ke 
Badan POM.

“Pertama kali kami mendapat 
sertifikasi CPOB dari BPOM di 
tahun 2017. PMI DKI Jakarta 
mendapat pengakuan mengo-
lah darah sesuai dengan standar 
CPOB Karena produk darah 
termasuk obat esensial juga se-
bagai bahan baku untuk pem-
buatan obat-obatan seperti al-
bumin. Jadi, oleh sebab itu cara 
pembuatan kita harus dipastikan 
baik. Badan yang ditunjuk untuk 
melihat ini UDD baik atau tidak 
adalah Badan POM .Jadi setiap 
tahun kita diinspeksi oleh Badan 
POM untuk memastikan mutu 
darah kita bagus,” jelas Rustam.

Berbicara ketersediaan darah 
dalam satu harinya kata Rus-
tam menjelaskan, “PMI menye-

diakan stok darah kurang lebih 
1200 kantung darah satu hari. 
Setidaknya dalam satu hari 1000 
donor dalam seharinya yang di-
kumpulkan. Caranya, yaitu ko-
laborasi. Dari tingkat Walikota, 
Kecamatan, Kelurahan, RT, RW, 
kadang PMI juga mengadakan 
donor darah di Ruang Publik 
Terpadu Ramah Anak (RPTRA) 
jadi semua kelompok-kelompok 
masyarakat kecil bisa ikut. Ada 
juga organisasi masyarakat yang 
mulai aktif donor darah juga di 
masa pandemi ini,” urai Rustam. 

Untuk itu Mantan Walikota 
Jakarta Barat ini menegaskan, 
“bahwa untuk menjaga keper-
cayaan masyarakat kepada PMI 
yakni dengan memberikan pe-
layanan yang baik, meningkat-
kan keramahan, inilah bagian 
kecil yang harus bisa dibangun 
dari awalnya. Demikian juga 
kelengkapan peralatan, fasilitas 
yang nyaman, tentu saja itu akan 
membuat masyarakat semakin 
percaya kepada PMI dalam pe-
layanannya. Yang paling pent-
ing adalah transparansi, akunt-
abilitas, dan PMI selalu diaudit 
oleh akuntan publik, bantuan/
sumbangan dari masyarakat ha-
rus benar-benar dapat dipertang-
gungjawabkan oleh Pengurus 
dan segenap karyawan/relawan 
PMI. PMI harus amanah, dengan 
demikian maka PMI akan terus 
dipercaya oleh masyarakat,” un-
gkapnya.

Kedepannya Rustam Ef-
fendi, M.Si berharap, seluruh 
Masyarakat DKI Jakarta bisa 
merasakan kinerja dan pelayanan 
yang sudah diberikan PMI 
dan yang terpenting, semakin 
mencintai PMI.

“Karena PMI bisa ada dari 
dulu hingga saat ini karena mas-
yarakat. Apa yang dilakukan 
PMI sudah dirasakan masyarakat 
dan akan ditingkatkan lagi dan 
berikan yang terbaik agar bisa 
lebih mencintai PMI,” tutup 
Rustam. (lian)
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Kanti Wiyoto

patan teknologi. Oleh sebab itu 
mari kita gunakan teknologi itu 
bukan untuk memecah belah, 
tetapi digunakannya juga untuk 
persatuan,” pesannya. 

Masalah korupsi
Diakui Mulyadi, dari jaman 

ke jaman korupsi itu sudah men-
jadi bagian bukan hanya mas-
yarakat, para pemimpin di Indo-
nesia, tapi di seluruh dunia ada 
korupsi. Saat ini beberapa neg-
ara mengalami goncangan mas-
yarakat mengadakan resolusi 
untuk menjatuhkan pemerintah 
dengan catatan, dengan alasan 
karena pemerintah yang korup. 
Bagi Mulyadi, pendidikan dari 
awal yang harus ditekankan 
adalah pendidikan integritas, 
pendidikan budipekerti ini san-
gat diperlukan. Disamping itu 
juga lanjut Mulyadi, tentu harus 
diingatkan di gereja, di mimbar 
agama tentang integritas ini. 
Supaya minimal bisa menguran-
gi korupsi. 

“Tapi juga kita harus berdoa 
dan berharap karena yang san-
gat penting juga adalah pemi-
mpin. Kalau pemimpinnya tidak 
korupsi, itu bisa dianalogikan 
anak-anak buahnya tidak akan 
berani korupsi. Sebaliknya, ka-
lau pemimpinnya korupsi, otom-
atis seluruh jajaran dibawahnya 
akan melakukan korupsi,” ung-
kapnya. 

Bagi Mulyadi, setiap ele-
men masyarakat punya fungsi 
dan bagiannya. Untuk merajut 
seperti kain yang begitu luas 
yang namanya Indonesia bagian 
Indonesia itu hanya satu titik, 
bagaimana merajut titik ini.

“Seringkali kita memperma-
salahkan sobeknya, mari kita 
rajut dibagian kita saja. Mulai 
dari keluarga, RT/RW, lingkun-

gan, ini saja dirajut kesatuan, 
persahabatan. Kalau setiap ele-
men masayarakat melakukan itu, 
maka Indonesia akan menjadi 
kain yang utuh,” urainya. 

Masalah prulalisme
Politik kepentingan makin 

lama makin banyak di Indonesia. 
Dengan mulai stabilnya pemer-
intahan Presiden Jokowi dan mu-
lai terasanya kemajuan di Negara 
ini. Intoleran dan sebagainya itu 
adalah kejadian karena adanya 
kepentingan yang berbeda. Oleh 
sebab itu bagaimana semua mem-
bangun satu visi bersama, harus 
diakui dengan sitem demokrasi 
pemilihan langsung menyebab-
kan adanya kelompok-kelompok 
dengan berbagai cara tentu mer-
eka ingin memenangkan kelom-
poknya. Itu menjadi sesuatu hal 
yang baik secara demokrasi ka-
lau itu dilakukan dengan kesada-
ran bahwa ini adalah cara untuk 
memilih pemimpin. Akan tetapi, 
kalau itu dipakai untuk menentu-
kan kelompok -kelompok men-
jadi satu kelompok yang ekslusif 
itu yang sangat berbahaya nan-
tinya, tungkasnya. 

Pdt. Mulyadi Sulaeman ber-
pandangan, intoleransi adalah 
banyak usaha yang dilakukan 
oleh tokoh- tokoh agama untuk 
menjalin satu sama lain untuk 
dialog, deklarasi kiranya itu bu-
kan hanya di level atas, tapi mu-
lai dari bawah, sehingga sampai 
ke akar rumput kesatuan sebagai 
Bangsa Indonesia itu diatas sega-
la-galanya. 

“Dan saya percaya selama 
usaha itu masih ada baik itu dari 
pemerintah, departemen agama, 
baik dari gereja-gereja dan ag-
ama-agama lain, itu minimum 
akan menahan perpecahan akibat 
intoleransi,” tutupnya. (lian)

Ada Layanan Antar-jemput Swoop 
Menuju MRT Jakarta, Catat Titiknya !

Jakarta, SMN - Swoop se-
bagai layanan transportasi alter-
natif hadir untuk memfasilitasi 
penumpang Mass Rapid Transit 
(MRT) Jakarta. Melansir ungga-
han Twitter resmi MRT Jakarta, 

Sabtu (6/8/2022), Swoop me-
layani antar-jemput penumpang 
dari dan menuju stasiun MRT 
dengan titik pemberhentian di 
Cinere dan Pamulang. Layanan 
terbagi menjadi 2, yaitu jadwal 

pagi untuk pengantaran pen-
umpang menuju stasiun MRT 
dan jadwal sore untuk penjem-
putan penumpang dari stasiun 
MRT. Untuk jadwal pagi, pen-
gantaran dilakukan dari Pam-

ulang pukul 06.00 dengan tu-
juan Stasiun MRT Lebak Bulus 
Grab dan estimasi tiba pukul 
07.10 WIB. Kemudian pukul 
06.45 WIB dari Cinere menu-
ju Stasiun MRT Fatmawati In-
domaret dengan estimasi waktu 
tiba 07.45 WIB.

Sementara untuk jadwal 
sore, penjemputan dilakukan 
dari Stasiun MRT Lebak Bulus 
Grab menuju Pamulang pukul 
18.15 WIB dengan estimasi 
tiba pukul 19.24 WIB. Lalu 
penjemputan kedua dilakukan 
dari Stasiun MRT Fatmawati 
Indomaret menuju Cinere pukul 
18.30 WIB dengan estimasi tiba 
pukul 19.30 WIB. Penumpang 
tetap diimbau untuk menja-
ga protokol kesehatan dengan 
menggunakan masker, mencuci 
tangan atau menggunakan hand-
sanitizer, menghindari kontak 
langsung dengan orang lain 
serta melakukan pembayaran 
non-tunai. Untuk diketahui, 

Swoop dan MRT Jakarta resmi 
bekerja sama dengan dilaku-
kannya penandatanganan MoU 
oleh kedua pihak pada Kamis 
(30/6/2022). Kerja sama antara 
Swoop dengan MRT Jakarta ini 
dilaksanakan untuk mendukung 
transportasi terintegrasi yang te-
pat bagi mereka.

“Kolaborasi dengan MRT Ja-
karta merupakan langkah awal 
mewujudkan misi kami den-
gan menyediakan kapabilitas 

transportasi lebih pintar, aman, 
dan efisien,” kata Co-founder 
& Direktur Swoop Lim Wee 
Meng dalam seremonial kerja 
sama pada Kamis (30/6/2022). 
Sementara Co-founder Swoop 
Michael Geric bercerita, sela-
ma tinggal di Jakarta dirinya 
melihat adanya kebutuhan akan 
transportasi satu titik ke titik lain 
yang terjangkau dan nyaman. 
“Setelah penelitian ekstensif 
bersama partner saya, Lim, kami 

menyimpulkan ada solusi untuk 
mengubah cara orang bepergian. 
Inilah alasan utama kita melun-
curkan Swoop,” papar Michael. 
Karenanya, Swoop memiliki visi 
dalam membangun ekosistem 
mobilitas nyaman, terjangkau, 
dan berkelanjutan. Menurut 
Michael ini merupakan langkah 
penting bagi dalam menginte-
grasikan layanan Swoop dengan 
transportasi publik yang sudah 
ada. (*)

Mobil Swopp di Stasiun MRT Jakarta Lebak Bulus
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Jakarta, SMN - Masih ban-
yak kasus mafia tanah yang be-
lum terungkap. seluruh elemen 
Bangsa Indonesia untuk senan-
tiasa memantau dan mengawasi 
penyelesaian kasus mafia tanah 
agar semua pihak di tanah air 
ini dapat hidup dengan aman, 
damai, dan bahagia karena hak-
hak mereka, terutama menyang-
kut tanah dihargai dan dihormati. 
Presiden Joko Widodo (Jokowi) 
memerintahkan jajarannya un-
tuk menindak tegas keberadaan 
mafia tanah. Jajaran menteri di-
minta untuk ‘melenyapkan’ ma-
fia tanah yang kerap merugikan 
masyarakat. Salah satu upaya 
yang akan dilakukan adalah den-
gan membentuk tim lintas ke-
menterian dan lembaga. Saat ini, 
keberadaan mafia tanah memang 
cukup meresahkan.

Hal ini pun ditegaskan Dr. 
Aartje Tehupeiory, S.H., M.H., 
Konsultan Hukum Pertanahan. 
Menurut beliau, bicara dalam 

perpekstif hukum tanah, kalau 
kembali ke Falsafah tanah Pasal 
33 ayat 3 UUD 1945, disitulah 
ditegaskan, memberikan kes-
ejahteraan rakyat namun, dari 
kesejahteraan rakyat ini terli-
hat begitu banyak modus yang 
dilakukan para mafia tanah.

“Maka dengan dikatakan, un-
tuk kesejahteraan rakyat disitu-
lah semangat untuk memberantas 
mafia tanah,” tegas Dr. Aartje Te-
hupeiory, S.H., M.H., Konsultan 
Hukum Pertanahan menjelaskan 
kepada Suara Media Nasional di 
ruang kerjanya Kamis (4/8/22).

Kata Aartje, “Hadi Tjahjanto 
sebagai Menteri Agraria dan Tata 
Ruang/Kepala Badan Pertanahan 
Nasional (ATR/BPN) dan Raja 
Juli Antoni sebagai Wakil Men-
teri ATR/Wakil Kepala BPN,  
melakukan suatu gerakan untuk 
menyesaikan masalah masalah 
tuntaskan mafia tanah ini. Hal ini 
disebabkan karena mafia tanah 
sudah masuk kedalam sum-

Dr. Aartje Tehupeiory, S.H., M.H : Hadi
Tjahjanto Sebagai Menteri ATR/BPN Bisa 
Memutuskan Ekosistem dan Episentrum
Mafia Tanah

Dr. Aartje Tehupeiory, S.H., M.H., Konsultan Hukum Pertanahan

sum dan tulang dari masyarakat 
yang mempunyai hak atas tanah 
kemudian di cederai,” ucapnya.

Kenapa banyak modus itu 
dilakukan oleh mafia tanah 
kata Aartje, mafia tanah dapat 
bereaksi disebabkan karena ti-
dak akuratnya data-data kepemi-
likan tanah. Dimana, yang ada 
tercatat baik di tingkat RT, RW, 
Kelurahan, kemudian juga kan-
tor pajak ini dilakukan dengan 
‘persengkokolan’ jahat, sehingga 
menimbulkan sengketa ataupun 
konflik perkara pertanahan di 
masyarakat.

“Kelemahan ini, bisa terja-
di adanya cela pendataan tanah 
tanah di Indonesia yang belum 
akurat, sehingga menimbulkan 
tumpang tindih kepemilikan 
tanah, sengketa, konflik tanah, 
dan lainnnya,” ungkapnya.

Menurut Aartje, “mafia tanah 
ini menjadi objek kegiatan dalam 
bagaimana rangka pencegahan 
dan pemberantasan mafia tanah. 
Itu suatu kasus yang tentunya 
dari perspektif hukum tanah 
yang terindikasi keterlibatan para 
mafia tanah terutama kasus per-
tanahan yang berdemensi luas. 
Baik berdemensi dari sisi pidana 
umum, maupun pidana khusus.
Biasanya dilakukan oleh para 
makelar tanah itu sendiri, atau 
calo tanah, kemudian dilakukan 
jual beli tanah, pungutan liar, 
suap menyuap, itulah bagian dari 
konsep yang namanya masuk 
kreteria mafia tanah,” ujarnya.

Konsultan Hukum Pertana-
han ini sangat mendukung atas 
ketegasan Hadi Tjahjanto se-
bagai Menteri Agraria dan Tata 
Ruang/Kepala Badan Pertanah-
an Nasional (ATR/BPN) untuk 
memberantas mafia tanah karena 
apa yang dilakukan itu sudah te-

pat.
“Kenapa, ini terjadi bahwa 

kalau itu dibiarkan, terus me-
nerus karena data-data itu tidak 
akurat maka akan terjadi jamur 
jamur yang ada di kantor per-
tanahan. Oleh karena itu, eko-
sistem tersebut harus diputus-
kan. Dengan membangun suatu 
‘role model’ pendaftaran tanah 
dengan “road map” yang terinte-
grasi. Supaya jika ada kesalahan 
dapat dilakukan “cross chek” dan 
meminimalkan terbitnya serti-
fikat-sertifikat palsu dan tidak 
terjadi data-data yang dapat me-
nimbulkan kerugian,” tegasnya.

Aartje meminta, mafia tanah 
harus dituntaskan. Dengan kese-
riusan Hadi Tjahjanto sebagai 
Menteri Agraria dan Tata Ruang/
Kepala Badan Pertanahan Na-
sional (ATR/BPN) untuk bisa 
memutuskan ekosistem dan epis-
entrum mafia tanah tersebut.

Kenapa, “Tanah itu harus di-
mafaatkan jangan ditelantarkan. 
Artinya, pemilik tanah harus 
memfungsikan tanah tersebut 
dan menguasai secara fisik. Pen-
gurusan administrasi kepemi-
likan tanah dilakukan sendiri,” 
pintanya.

Dr. Aartje Tehupeiory, S.H., 
M.H., berpendapat, Negara ha-
rus melakukan penegakan hu-
kum terhadap kasus-kasus mafia 
tanah dalam hal ini secara politi-
cal will yaitu dibutuhkan secara 
strategi yang jitu dengan cara 
mengaktifkan semua lembaga 
yang berkaitan dengan masalah 
konflik pertanahan maupun juga 
sengketa pertanahan seefektif 
mungkin melalui penegakan 
hukum. Dengan nilai-nilai pro-
fesionalitas, etika dan memiliku 
perilaku dan kualitas yang baik. 
pungkasnya. (lian)

Bangun Saluran Irigasi, Upaya
Pemerintah Desa Dawuhan 

Membantu Masyarakat
Tingkatkan Perekonomian

Pembangunan saluran irigasi di Desa Dawuhan, Kecamatan 
Kademangan

Blitar, SMN - Untuk 
meningkatkan perekonomian 
di Desa Dawuhan, Kecamatan 
Kademangan khususnya di 
bidang pertanian, Pemerintah 
Desa Dawuhan saat ini mem-
bangun saluran irigasi, tepatn-
ya berada di Dusun Gogourung 
Rt.02, Rw.05.

Ahmad Muhibbudin Kepala 
Desa Dawuhan menyampaikan, 
Kamis (04/08/2022), meskipun 
di masa pandemi saat ini, serta 
ada aturan 40% untuk bantuan 
BLT DD dan ketahanan pangan, 
tetapi Pemerintah Desa Dawu-
han masih bisa menganggarkan 
untuk pembangunan infrastruk-
tur, yaitu membangun saluran 
irigasi untuk membantu mas-
yarakat khususnya para petani.

Anggaran pembangunan sal-
uran irigasi ini diambilkan dari 
dana desa, selain itu nantinya 
juga akan ada pembangunan 
lagi yaitu jalan usaha tani yang 
berada ditengah lahan pertanian 
supaya masyarakat lebih mudah 
untuk mengangkut hasil pertani-
an,” jelasnya.

Pembangunan saluran irigasi 
ini merupakan usulan dari war-
ga pada saat musyawarah dusun 
tahun 2021 yang sempat tertun-
da karena merebaknya wabah 
covid-19,sehingga baru bisa te-
realisasikan di tahun 2022.

Diharapkan dengan adanya 
pembangunan saluran irigasi ini 
bisa memperlancar saluran air 
untuk mengairi lahan pertanian 

dan juga bisa digunakan untuk 
saluran pembuangan ketika mu-
sim penghujan datang.

Terakhir, Muhib berpesan 
kepada masyarakat sekitar pem-
bangunan saluran irigasi supaya 
dipelihara secara maksimal agar 
saluran tersebut bisa bertahan 
lama dan bisa memberikan man-
faat kepada warga yang lain,” 
pungkasnya. (mam)

SMKN 1 Kademangan Juara 2 
Lomba Kreasi dan Inovasi

Teknologi Kabupaten Blitar

Kepala Sekolah SMKN 1 Kademangan Sunoto bersama tim 
pembuat SIPATIN

Blitar, SMN - SMKN 1 
Kademangan menambah lagi 
pundi-pundi pialanya, kali ini 
dari lomba Kreasi dan Inova-
si Teknologi (KRENOTEK) 
yang diadakan oleh Pemerin-
tah Kabupaten Blitar melalui 
Badan Perencanaan Pemba-
ngunan Daerah (BAPPEDA) 
dengan menyabet juara 2 
yang diumumkan pada Senin, 
(02/08/2022).

Wakahubinmas SMKN 1 
Kademangan M. Taufik men-
yampaikan, dengan inovasi 
SIPATIN yaitu pendeteksi kual-
itas air kolam sekaligus dengan 
pemberian pakan buatan yang 
berbasis solar cell SMKN 1 
Kademangan mampu menja-
di juara 2 lomba KRENOTEK 
yang bertempat di SMKN 1 
Kademangan.

Lebih lanjut disampaikan 
SIPATIN ini mampu meng-
hasilkan mesin pakan sekaligus 
mengetahui kapan air harus 
diganti serta kapan ikan ha-
rus diberi pakan, untuk SIPA-
TIN ini dibuat oleh Ida Agus 
Setyani, S,Pi dan Andi Rahmad 

Santoso,” terangnya.
Diharapkan pengembangan 

alat itu bisa diaplikasikan di 
masyarakat serta diperjualbe-
likan untuk meningkatkan pro-
duktivitas petani ikan, supaya 
dalam bertani ikan jadi leb-
ih efektif dan efisien, karena 
mengganti air cukup menggu-
nakan aplikasi dan biaya yang 
di butuhkan kurang dari 1 juta 
untuk membuat alat SIPATIN 
ini.

Semoga dengan menjadi 
juara 2 ini kedepan para siswa 

mampu menghasilkan inova-
si terutama di bidang pertani-
an, peternakan dan perikanan, 
karena SMKN 1 Kademangan 
merupakan satu-satunya yang 
ada di Blitar. Sehingga ke-
beradaan SMKN 1 Kademan-
gan bisa menjadi sebuah lem-
baga riset dan developmentnya 
Kabupaten Blitar untuk mewu-
judkan masyarakat yang lebih 
maju dan berkontribusi dalam 
meningkatkan pendapatan 
masyarakat,” pungkas Taufik. 
(mam)

Hiburan Campursari
Dalam Rangka Bersih 

Desa Sumberboto

Blitar, SMN - Pemerin-
tah Desa Sumberboto meng-
gelar hiburan campursari, 
Jumat, (5/8/2022) bertempat 
di balai Desa Sumberboto, 
acara ini dilaksanakan dalam 
rangka bersih desa yang rutin 

dilaksanakan pada bulan suro 
menurut penanggalan jawa.

Hiburan Campursari di-
hadiri oleh, perangkat, tokoh 
masyarakat, tokoh agama serta 
organisasi kepemudaan Desa 
Sumberboto. Untuk hiburan 

Suasana hiburan campursari di Desa Sumberboto, Kecamatan 
Wonotirto

campursari ini menampilkan 
group Campursari Turonggo 
Wahyu Budoyo yang mer-
upakan group campursari asli 
dari Desa Sumberboto dengan 
pimpinan Subagiyo.

Panggih Riadi Kepala Desa 
Sumberboto menyampaikan, 
Tujuan di laksanakannya bersih 
desa ini adalah untuk nguri-ngu-
ri budaya terhadap warisan le-
luhur, supaya Desa Sumberboto 
terhindar dari marabahaya dan 
dijauhkan dari malapetaka ser-
ta diberikan desa yang gemah 
ripah loh jinawi,” ungkapnya.

Dengan adanya kegiatan 
bersih desa ini diharapkan Desa 
Sumberboto aman dari baha-
ya, diberikan masyarakat adil 
makmur dan sejahtera, tetap 
bisa melestarikan budaya jawa 
yang merupakan kearifan lokal, 
sehingga nantinya bisa diterus-
kan sampai turun temurun dan 
nantinya juga untuk kebaikan, 
persatuan dan kesatuan seluruh 
masyarakat Desa Sumberboto 
pada umumnya. (mam)

DPRD Nganjuk Gelar Paripurna
Istimewa Pergantian Antar Waktu

Anggota DPRD Masa Jabatan 2019-2024

Suasana Rapat Paripurna Istimewa Pergantian Antara Waktu 
(PAW) Anggota DPRD Kabupaten Nganjuk 2019-2024

Nganjuk, SMN – Selasa 
(26/7/2022) bertempat di ge-
dung utama (ruang rapat par-
ipurna), Dewan Perwakilan 
Rakyat Daerah (DPRD) Kabu-
paten Nganjuk menggelar Rapat 
Paripurna Istimewa Pergantian 
Antar Waktu (PAW) anggo-
ta DPRD Kabupaten Nganjuk 
Masa Jabatan 2019-2024. 

Pergantian Antar Waktu ini 
dijabat oleh Erni Purnami yang 
menggantikan Moch Ibnu Kha-
jar dari Partai Perindo yang ter-
sangkut masalah hukum dengan 
kasus penyalahgunaan narkoba. 

Ketua DPRD Kabupaten 
Nganjuk Tatit Heru Tjahjono 
mengucapkan selamat datang, 
selamat bergabung dan selamat 
bekerja kepada Erni Purnami se-
bagai anggota DPRD yang baru 
dilantik. 

“Dengan telah diucapkann-
ya sumpah oleh Erni Purnami 
sebagai anggota DPRD Ngan-
juk, maka telah resmi dan sah 
beliau menjadi anggota DPRD 
Kabupaten Nganjuk. Selamat 
dan sukses, semoga dapat 
menjalankan tugas dengan se-
baik-baiknya,” ucap Tatit(pang-
gilan akrab Ketua DPRD Ngan-

juk Tatit Heru Tjahjono) dalam 
sambutannya. 

“Saya juga berharap agar an-
ggota DPRD yang baru dilantik 
dapat menjadi penyalur aspirasi 
kepentingan masyarakat Kabu-
paten Nganjuk serta dapat men-
ciptakan hubungan yang harmo-
nis dalam lembaga DPRD dan 
Pemerintah sebagai mitra kerja 
serta seluruh komponen mas-
yarakat Nganjuk,” lanjutnya. 

Diakhir sambutannya Ta-
tit juga menyampaikan terima 
kasih dan penghargaan yang 
tinggi kepada Moch Ibnu Kha-
jar atas pengabdian yang telah 
diberikan selama menjadi ang-
gota DPRD Nganjuk. 

“Saya sampaikan terima 
kasih yang sebesar-besarnya 
atas jasa dan pengabdian Moch 
Ibnu Khajar selama menjadi an-
ggota DPRD Kabupaten Ngan-
juk,” pungkas Tatit Heru Tjah-
jono, Ketua DPRD Kabupaten 
Nganjuk. 

Menanggapi adanya kabar 
bahwa dirinya telah pindah ke 
partai politik lainnya, Erni Pur-
nami menjawab dengan tegas 
bahwa dirinya dari dulu sampai 
sekarang tetap di Partai Perindo. 

“Dari dulu sampai saat ini 
saya tetap di Partai Perindo,” 
tegasnya. 

Disinggung mengenai tugas 
barunya di DPRD Nganjuk, Erni 
mengungkapkan bahwa dirinya 
yang pasti akan beradaptasi dulu 
di komisi yang akan ditempat-
inya. 

“Ini baru mulai, saya akan 
adaptasi dulu di komisi. Saya 
akan selalu mengikuti apa saja 
kegiatan-kegiatannya,” ungkap 
Erni. 

Erni Purnami akan berada 
di komisi II (membidangi pere-
konomian dan keuangan) neng-

gantikan Moch Ibnu Khajar yang 
dulunya juga di komisi II. 

“Saya perlu beradaptasi dulu. 
Saya tetap akan berusaha dan 
bekerja dengan sebaik mun-
gkin,” ucap Erni Purnami. 

Sementara Plt Bupati Ngan-
juk Marhaen Djumadi yang hadir 
juga dalam Rapat Paripurna Is-
timewa ini mengucapakan se-
lamat dan sukses atas pelantikan 
Erni Purnami sebagai anggota 
DPRD Kabupaten Nganjuk. 

“Semoga beliau(Erni Purna-
mi) dapat bekerja sama dengan 
Pemerintah Kabupaten(Pemkab) 
Nganjuk,” ujar Marhaen. (yan)
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Tegas ! Mas Dhito Akan Tarik 
Kembali Atlet yang Keluar

dari Kabupaten Kediri

Target Imunisasi 83.519
Anak, Mas Dhito

Minta Petugas Jangan Kendor
Kediri, SMN - Bupa-

ti Kediri Hanindhito Hi-
mawan Pramana meng-
ingatkan petugas untuk 
menuntaskan capaian imu-
nisasi anak dengan jumlah 
target sasaran 83.519 anak. 

Hal itu disampaikan Mas 
Dhito saat mencanangkan 
Bulan Imunisasi Anak Na-
sional (BIAN) Kabupaten 
Kediri yang berlokasi di 
Desa Tanjung, Kecamatan 
Pagu, Rabu (3/8/2022).

“Sudah saya sampaikan 
sejak pandemi gelombang 
tiga atau covid mulai mere-
da, BIAN ini jangan sampai 
kendor,” kata Mas Dhito.

Sejak dua tahun terakhir, 
lanjut Mas Dhito, pemerin-
tah fokus vaksinasi covid. 
Seiring kondisi yang mu-
lai membaik ini, pihaknya 
mendorong supaya imuni-
sasi anak bisa berjalan op-
timal.

“Harapannya imuni-
sasi anak ini bisa tuntas 
bagi anak-anak kita yang 
memang berhak dan wajib 
mendapatkan, karena ada 
beberapa penyakit yang me-
mang bisa diantisipasi den-
gan imunisasi,” ungkapnya.

Sebagaimana dalam 
vaksinasi covid, menurut 
Mas Dhito, untuk mensuk-
seskan BIAN, dari 83.519 
target, tiap kecamatan harus 
memiliki data secara rinci. 
Seperti jumlah anak yang 
harus diimunisasi, l belum 
diimunisasi maupun sudah 
imunisasi. 

“Data itu nanti dilapor-
kan ke Dinkes, dicocok-
kan datanya sama dengan 
bagaimana saat kita melaku-
kan vaksin covid,” tandasn-

Kediri, SMN - Bupa-
ti Kediri Hanindhito Hi-
mawan Pramana berjanji 
akan bawa pulang atlet Ka-
bupaten Kediri yang ditarik 
oleh daerah lain menjadi 
kontingen.

Statemen tegas ini meny-
usul capaian gemilang para 
atlet Kabupaten kediri yang 
membawa  puluhan medali 
Porprov VII Jatim 2022.

Mas Dhito, begitu sapa-
an akrabnya menyayangkan 
dengan capaian tersebut, se-
harusnya Kabupaten Kediri 
dapat membawa lebih ban-
yak medali. 

“Atlet kita yang tadinya 
ber-KTP dan ber-KK Ka-
bupaten Kediri dan seka-
rang keluar dari Kabupaten 
Kediri karena satu dan lain 
hal untuk kita minta kemba-
li lagi,” tegas Mas Dhito.

Kurang lebih, kata Mas 
Dhito, ada 40 atlet yang 
sedang diupayakan untuk 
Kembali ke Kabupaten 
kediri. Upaya tersebut, di-
targetkan akan dapat mem-
bawa Kabupaten Kediri 
masuk 5 besar Porprov Ja-
tim tahun depan. 

Dari data KONI Kabu-
paten Kediri, capaian Atlet 
di Kabupaten Kediri di Por-
pov VII Kali ini sebanyak 9 
medali emas, 12 perak dan 
19 perunggu. 

Di samping itu, bupa-
ti muda ini terus berupaya 
memperhatikan kesejahter-
aan atlet berprestasi yang 
berada di bawah naungan 
KONI Kabupaten Kediri. 
Seperti pemberian reward 
materi dan imateri atas ca-
paian Atlet Porprov VII 
yang ia berikan pada Kamis 

ya.
Sementara itu, Kepala 

Dinas Kesehatan Kabupaten 
Kediri Ahmad Khotib men-
yampaikan, BIAN merupa-
kan upaya untuk member-
ikan perlindungan kepada 
anak dari penyakit seperti 
PD3I (polio, hepatitis B, 
pertusis, difteri, haemophi-
lus influenzae tipe B, cam-
pak dan tetanus). 

Jumlah anak yang men-
jadi sasaran BIAN sebanyak 
83.519 anak usia 9-59 bu-
lan. Jumlah itu harus disele-
saikan dalam waktu 1 bulan 
di Agustus ini. Pelaksanaan 
imunisasi dilakukan di 
1.704 posyandu yang terse-
bar di tiap desa.

“Dalam imunisasi ini ada 
penyuntikan untuk campak 
rubella (MR) tanpa me-

mandang status imunisasi 
sebelumnya karena secara 
nasional ini (campak rubel-
la) masih tinggi kasusnya,” 
bebernya.

Pun begitu, untuk di Ka-
bupaten Kediri ditegaskan 
Ahmad Khotib, sejauh ini 
belum terdeteksi adanya 
warga atau anak yang ter-
papar campak rubella. (adv/
kmf/kan)

Mas Dhito saat mencanangkan Bulan Imunisasi Anak Nasional (BIAN) Kabupaten 
Kediri yang berlokasi di Desa Tanjung, Kecamatan Pagu, Rabu (3/8/2022)

Mas Dhito saat mencanangkan Bulan Imunisasi Anak Nasional (BIAN) Kabupaten 
Kediri yang berlokasi di Desa Tanjung, Kecamatan Pagu, Rabu (3/8/2022)

Mas Dhito saat mernyerahkan reward kepada Atlet peraih medali Porprov VII, Kamis 
(4/8/2022)

(4/8/2022).
Menindaklanjuti instruk-

si Mas Dhito, Ketua KONI 
Kabupaten Kediri, Dedi 
Kurniawan menyebutkan 
pihaknya tengah melakukan 
pendekatan intens kepada 

atlet yang akan ditarik kem-
bali ke Bumi Panjalu.

Menurutnya, atlet-atlet 
ini memiliki potensi yang 
sangat besar sehingga up-
aya dari Ma Dhito terse-
but memang seharusnya 

dilakukan sebagai bentuk 
perhatian pemimpin daerah 
kepada insan olah raga.

“Dan ini semua adalah 
aset Kabupaten Kediri yang 
seharusnya kita benar-benar 
perhatikan,” katanya.

40 atlet yang dimak-
sud, lanjut Dedi, mayoritas 
berasal dari cabang olah-
raga tinju, renang, karate, 
wushu, muay thai, kempo, 
dan taekwondo.

Disisi lain, pihaknya 
tengah menyiapkan seleksi 
manager dan pelatih guna 
mengembangkan potensi 
atlet yang dimilikinya. 

“Kemudian setelah 
dapat pelatih dan manager 
kita akan sergera buat Pu-
sat Pelatihan Kabupaten 
(Puslatkab),” pungkasnya. 
(adv/kmf/kan)

Para Atlet Kontingen Kabupaten Kediri peraih medali di 
ajang Porprov VII  

Wali Kota Kediri Luncurkan
Service City Card

Kota Kediri, SMN - Wali 
Kota Kediri Abdullah Abu 
Bakar didampingi Forkopim-
da Kota Kediri dan Pimpinan 
Divisi IT Bank Jatim Pusat 
meluncurkan service city card 
yang bernama Kartu Harmoni 
Sejahtera, Kamis (4/8) di Balai 
Kelurahan Banjaran. Program 
ini merupakan salah satu dari 10 
program unggulan Pemerintah 
Kota Kediri. Kartu Harmoni Se-
jahtera ini bekerjasama dengan 
Bank Jatim.

Diungkapkan Wali Kota 
Kediri bahwa Kartu Harmoni 
Sejahtera ini mengintegrasikan 
berbagai bantuan yang telah 
diberikan. Berbagai program 
bantuan sosial bagi warga tidak 
mampu ini disalurkan melalui 
Kartu Harmoni Sejahtera. Sep-
erti program Bantuan Pangan 
Non Tunai Daerah (BPNTD), 
biaya hidup dan bantuan pen-
didikan anak yatim Covid-19, 
dan anak berhadapan dengan 
hukum. “Saya ingin menye-
derhanakan semuanya. Bantu-
an yang dulu didistribusikan 
langsung kita digitalisasi den-
gan Kartu Harmoni Sejahtera. 

Ini untuk meminimalisir peny-
impangan penyaluran bantuan,” 
ungkapnya.

Abdullah Abu Bakar men-
jelaskan dengan kartu ini mas-
yarakat bisa mengambil uang 
bantuan di ATM Bank Jatim. 
Masyarakat juga bisa membe-
lanjakannya di toko atau warung 
mana saja. Akan lebih baik apa-
bila dibelanjakan di toko atau 
warung tetangga dan UMKM 
Kota Kediri. Seperti semangat 
yang diusung dalam Hari Jadi 
Kota Kediri ke-1143 yakni Ban-
gkit Bareng. “Panjenengan bisa 
membelanjakan apa saja namun 
harus sesuai kebutuhan. Lebih 
baik lagi jika dibelanjakan di 
toko tetangga. Supaya kita bisa 
bangkit bareng-bareng,” jelasn-
ya.

Lebih lanjut, Wali Kota 
Kediri menambahkan syarat 
untuk mendapat Kartu Harmoni 
Sejahtera ini adalah masuk ke 
dalam basis Data Terpadu Kes-
ejahteraan Sosial (DTKS). Un-
tuk itu apabila ada warga Kota 
Kediri yang tidak mampu bisa 
di daftarkan melalui kelurahan 
atau langsung ke Dinas Sosial. 

Nanti akan diverifikasi oleh 
petugas Dinas Sosial.  “Kami 
akan pastikan keakuratan basis 
data terpadu kesejahteraan so-
sial. Pak Lurah dan Pak Camat 
tolong saya dibantu mendata 
warga yang tidak mampu dan 
belum terdaftat di DTKS. Se-
hingga kami bisa memberikan 
bantuan,” imbuhnya.

Pimpinan Divisi IT Bank 
Jatim Pusat Eko Tri Prasetyo 
mengatakan Kartu Harmoni 
Sejahtera ini salah satu ker-
jasama Pemerintah Kota Kediri 
dan Bank Jatim. Tidak berhen-
ti di Kartu Harmoni Sejahtera 
saja, ke depan Bank Jatim akan 
bekerjasama dalam segala hal 
untuk menyejahterakan mas-
yarakat. “Kita juga siap mem-
bantu untuk perekonomian dan 
juga marketplace kami siap ban-
tu,” ujarnya.

Pemberian Kartu Harmoni 
Sejahtera ini disambut baik oleh 
masyarakat. Salah satunya Eva 
Wulandari warga Kelurahan 
Banjaran. Eva bersyukur sebab 
bantuan yang diberikan ini mem-
bantu memenuhi kebutuhan se-
hari-hari. Eva adalah salah satu 
penerima BPNTD melalui Kartu 
Harmoni Sejahtera. “Bersyukur 
sekali bantuan ini bisa memban-
tu. Bisa juga untuk tambahan 
modal online shop saya selain 
saya bekerja sebagai sales. Di 
rumah saya harus menanggung 
kebutuhan orang tua saya dan 
juga anak-anak. Jadi ini sangat 
membantu,” ujarnya.

Dalam acara ini, Wali Kota 
Kediri juga memberikan san-
tunan kepada 10 anak yatim. 
Serta memberikan bantuan alat 
bantu dengar, sepatu AFO, dan 
kaki palsu. Hadir dalam kegia-
tan ini, Kepala Kejaksaan Neg-
eri Kediri, Sekretaris Daerah 
Kota Kediri, Wakapolres Kedi-
ri Kota, Kasdim 0809, Kepa-
la Cabang Bank Jatim Kediri, 
Kepala Cabang Bank Jatim Sya-
riah, Kepala OPD di lingkungan 
Pemerintah Kota Kediri, Camat, 
Lurah se-Kecamatan Kota, dan 
tamu undangan lainnya. (*)

Wali Kota Kediri Abdullah Abu Bakar didampingi Forkopimda 
Kota Kediri dan Pimpinan Divisi IT Bank Jatim Pusat meluncur-

kan service city card yang bernama Kartu Harmoni Sejahtera, 
Kamis (4/8) di Balai Kelurahan Banjaran

Wali Kota Kediri Ingin Anak-Anak di Kota 
Kediri Jadi Anak yang Berkarakter,

Tangguh dan Dapat Dihormati Dimana Pun
Kota Kediri, SMN - Wali 

Kota Kediri Abdullah Abu Ba-
kar selaku Ketua Majelis Pem-
bimbing Kwartir Cabang Gera-
kan Pramuka (Kamabicab) Kota 
Kediri melakukan pelepasan 
kontingen Jambore Nasional XI 
2022 Pramuka Kwartir Cabang 
Kota Kediri, Kamis (4/8). Ber-
tempat di Ruang Joyoboyo 
Balai Kota Kediri, Abdullah 
Abu Bakar juga menyerahkan 
jaket kontingen dan uang saku 
kepada 16 Pramuka Penggalang 
yang akan berangkat menu-
ju Bumi Perkemahan Cibubur 
Jakarta. Jambore Nasional XI 
2022 ini akan dilaksanakan se-
lama 12-21 Agustus 2022. 

“Bapak dan ibu pasti bang-
ga sekali putra putrinya bisa 
mengikuti Jambore Nasional 
ini. Karena tidak semua siswa 
bisa mengikutinya. Ini adalah 
perwakilan dari Kota Kediri 
yang paling cakap untuk bisa 
ikut ajang ini. Saya titip pesan 
kepada adik-adik untuk memba-
wa nama baik Kota Kediri,” ujar 
Wali Kota Kediri. 

Lebih lanjut Abdullah Abu 
Bakar menginginkan anak-anak 
di Kota Kediri ini bisa men-
jadi anak-anak yang memiliki 
karakter yang baik, menjadi 
anak yang tangguh serta dapat 
dihormati di mana pun. Seperti 
contohnya BJ Habibie, beliau 
adalah orang yang memiliki 
karakter yang baik. Oleh karena 
itu, beliau sangat dihormati baik 
di Jerman, Indonesia bahkan 
juga di seluruh dunia. “Bukan 
masalah kita dilahirkan di mana, 
tapi kita mesti punya generasi 
yang berkarakter. Sehingga nan-
ti kalau disandingkan dengan 
orang yang kelahiran luar neg-
eri tidak akan rontok mentalnya. 
Tapi akan tetap unggul karena 
punya karakter,” imbuhnya. 

Wali Kota Kediri Abdullah Abu Bakar selaku Ketua Majelis Pembimbing Kwartir Cabang Gerakan 
Pramuka (Kamabicab) Kota Kediri saat melepasan kontingen Jambore Nasional XI 2022 Pramu-

ka Kwartir Cabang Kota Kediri
Oleh karena itu, Wali Kota 

Kediri juga berpesan agar anak-
anak ini didorong menjadi anak 
yang keren, tahan banting dan 
memiliki daya saing yang ba-
gus. Sudah tidak bisa dibiarkan 
generasi ini menjadi generasi 
yang gembos. Tetap harus men-
jadi generasi yang unggul. 

“Nanti kalau kita sudah ha-
bis masa jabatannya yang akan 
menggantikan anak-anak kita 
ini. Tapi kalau anak-anak ini ti-
dak dibekali ilmu yang baik, ti-
dak pernah kita bekali bagaima-
na cara mereka berkompetisi, 
berkolaborasi mereka tidak pa-
ham. Mereka ini harus bercer-
ita di hadapan orang banyak 
dan bisa berkolaborasi dengan 
siapapun. Mudah mudahan ini 
menjadi pengalaman yang baik 
untuk adik-adik semua,” terang 
Wali Kota Kediri. 

Peserta Jambore Nasional XI 
Pramuka Kwartir Cabang Kota 

Kediri yang akan berangkat ber-
jumlah 18 orang. Terdiri dari 1 
regu putra berjumlah 8 orang 
dan 1 regu putri 8 orang serta 2 
orang pembina putra dan putri. 

Hadir pula dalam acara ini 
Ketua Harian Kwartir Cabang 
Kota Kediri Marsudi, Kepala 

Bagian Protokol dan Komuni-
kasi Pimpinan Herwin Zaki-
yah, pembina dan pembimbing 
Pramuka Kwartir Cabang Kota 
Kediri, orang tua anggota Pra-
muka Kota Kediri dan peserta 
Jambore Nasional XI Pramuka 
Kwartir Cabang Kota Kediri. (*)

Wali Kota Kediri Abdullah Abu Bakar bersama kontingen Jam-
bore Nasional XI 2022 Pramuka Kwartir Cabang Kota Kediri
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Danrem 084/Bhaskara Jaya 
Sidak Gudang Senjata dan 
Munisi serta Pangkalan
Makorem 084/BJ

Perekat Sinergitas TNI-POLRI
Danrem 084/Bhaskara Jaya Terima
Kunjungan Kapolrestabes Surabaya

Surabya, SMN - Komandan 
Korem (Danrem) 084/Bhaskara 
Jaya,Brigjen TNI Terry Tresna 
Purnama, S.I.Kom., M.M. me-
nerima kunjungan Silaturah-
mi Kapolrestabes Surabaya 
Kombes Pol Akhmad Yusep 
Gunawan, S.H., S.I.K., M.H, 
dalam rangka merekatkan sin-
ergitas TNI-POLRI, bertempat 
di Makorem 084/BJ, Jalan Ah-
mad Yani No.1 Surabaya. Kamis 
(04/08/22).

Dalam pelaksanaan kun-
jungan tersebut Kapolrestabes 
Surabaya Kombes Pol Akhmad 
Yusep Gunawan SH., S.I.K., 
M.H,beserta staf disambut han-
gat oleh Danrem 084/BJ, Brig-
jen TNI Terry Tresna Purnama. 
S.I.Kom.,M.M. dan di Dampin-
gi oleh para Kepala Seksi Ko-
rem 084/BJ.

Kunjungan silaturahmi ini 
dilaksanakan untuk merekatkan 
dan memperkokoh serta mem-

pererat kebersamaan serta sin-
ergitas TNI-Polri dalam rangka 
bersama-sama menciptakan 
kondusifitas wilayah, khususn-
ya kota Surabaya.

Brigjen TNI Terry Tresna 
Purnama. S.I.Kom.,M.M. men-
gatakan, “Terima kasih dan 
memberi apresiasi kepada Ka-
polrestabes beserta Staf yang 
mendampingi, telah berkenan 
berkunjung ke Korem 084/BJ, 
kami berharap sinergitas dan 
soliditas yang selama ini telah 
terjalin dan berjalan dengan 
baik, dapat terus dijaga dan dit-
ingkatkan dalam rangka mewu-
judkan, kenyamanan dan kon-
dusifitas di wilayah Surabaya,” 
ujarnya.

Nampak suasana hangat 
dan penuh kekeluargaan dan 
keakraban antar kedua Instan-
si ini selama kunjungan ber-
langsung di Makorem 084/
Bhaskara Jaya. (dn) 

Bupati Santuni Anak Yatim sebagai 
Perayaan Tahun Baru Islam 1444 H

Sampang, SMN - Pemer-
intah Kabupaten Sampang 
memperingati Tahun Baru Is-
lam 1444 Hijriah bertempat 
di Pendapa Trunojoyo, acara 
di awali dengan kegiatan san-
tunan anak yatim yang di lan-
jutkan dengan Tausiyah. Selasa 
(2/8/2022). Tausiyah diisi oleh 
Ketua Lembaga Dakwah Nah-
dlatul Ulama (LDNU) Pengu-
rus Wilayah Nahdlatul Ulama 
(PWNU) Jatim KH Ilhamul-
lah Sumarkan, hadir langsung  
Bupati Sampang H. Slamet 

Junaidi, Wabup H. Abdullah 
Hidayat, Forkopimda Sam-
pang, Sekdakab H. Yuliadi Se-
tiyawan, Ketua MUI Kab. Sam-
pang KH. Buchori Maksum, 
Ketua Baznas Kab. Sampang 
KH. Faidol Mubarok, Ketua 
Tanfidziyah PCNU Sampang 
KH. Moh. Itqon Bushiri, Rois 
Syuriah PCNU Sampang KH. 
Syafiuddin Abd Wahid, Ketua 
DMI Kab. Sampang KH. Nasir 
Suyuthi, Pengasuh Ponpes Al 
Haramain Duwa Pote KH. Izzat 
Iraqi, Perwakilan dari PD Mu-

Bupati Sampang saat menyantuni Anak Yatim sebagai Per-
ayaan Tahun Baru Islam 1444 H

hamadiyah Sampang Ustadz 
Syamsul.

Tak ketinggalan pula Ketua 
TP PKK Sampang Hj. Mimin 
Slamet Junaidi, Wakil Ketua TP 
PKK Sampang Hj Vanny Ab-
dullah Hidayat, Ketua Dharma 
Wanita Persatuan Kabupaten 
Sampang Hj. Enny Yuliadi Se-
tiyawan, Asisten dan Kepala 
OPD, serta Camat se-Kabupat-
en Sampang.

Dalam sambutanya Bupa-
ti Sampang H. Slamet Junaidi 
menyampaikan bahwa tahun 
baru hijriah merupakan mo-
mentum tepat untuk melakukan 
introspeksi dan transformasi 
diri ke arah lebih baik lagi, den-
gan menjadikan spirit nilai-nilai 
ketuhanan yang terpatri di da-
lam kitab suci sebagai landasan 
dan cara pandang hidup dalam 
bermasyarakat, berbangsa, dan 
bernegara,sebagai warga yang 
berbangsa dan bernegara setiap 
warga negara wajib mengikuti 
tatanan aturan yang ada .Lebih 
lanjut disampaikan bahwa haki-
kat dari peringatan tahun baru 
Islam 1444 Hijriah ini adalah 
untuk mengingat kembali bah-
wa 12 bulan telah dilalui dari 

Muharram 1443 H dan saat ini 
kita telah berada pada bulan 
Muharram 1444 H.

“Hadirnya tahun baru Hijri-
ah ini diharapkan untuk dapat 
dipahami makna Hijrah yang 
sesungguhnya dan tidak hanya 
terbatas pada perpindahan tem-
pat, akan tetapi makna Hijrah 
yang sangat esensial adalah per-
baikan akhlak. Oleh karenanya 
tidak ada yang bisa mengubah 
suatu kaum kalau tidak dari diri 
sendiri, sebagai warga negara 
yang baik hendaknya kita ikuti 
aturan atau himbau yang di ber-
ikan pemerintah salah satunya 
berhenti morokok rokok ilegal 
karena merugikan negara dan 
diri kita sendiri” ugkapnya.

Dalam kesempatan tersebut, 
Ketua Lembaga Dakwah Nah-
dlatul Ulama’ (LDNU) PWNU 
Jatim KH Ilhamullah Sumar-
kan mengucapkan selamat atas 
raihan penghargaan anugerah 
tanda mata dari Direktorat Jen-
deral Pendidikan Islam Kemen-
terian Agama Republik Indo-
nesia kepada Bupati Sampang 
atas kebijakan positif dalam 
pengembangan pendidikan ag-
ama Islam. (adv/why)

Komandan Korem (Danrem) 084/Bhaskara Jaya,Brigjen TNI 
Terry Tresna Purnama, S.I.Kom., M.M. saat menerima kunjun-
gan Silaturahmi Kapolrestabes Surabaya Kombes Pol Akhmad 

Yusep Gunawan, S.H., S.I.K., M.H

Danrem 084/BJ Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom., 
M.M., saat melaksanakan Pengecekan dan Sidak gudang sen-

jata secara langsung
Surabaya, SMN - Danrem 

084/Bhaskara Jaya Brigjen 
TNI Terry Tresna Purnama, S.I.
Kom., M.M., awal bertugas se-
bagai Danrem 084/BJ langsung 
melaksanakan Inspeksi men-
dadak ( sidak ) dan pengece-
kan gudang senjata dan munisi 
dilanjutkan pengecekan pang-
kalan Makorem 084/Bhaskara 
Jaya. Rabu (03/08/2022).

Pengecekan dan Sidak gu-

dang senjata secara langsung 
yang dilakukan oleh Danrem 
084/BJ Brigjen TNI Terry Tres-
na Purnama, S.I.Kom., M.M., 
untuk meyakinkan kondisi sen-
jata dan munisi serta tingkat 
pengamanan yang ada di gudang 
penyimpanan serta meyakinkan 
bahwa penyimpanan dan pen-
gamanan gudang benar-benar 
dilaksanakan sesuai Protap atau 
SOP.

“Pengecekan dan Sidak gu-
dang senjata harus dilakukan se-
cara berkala dan berkelanjutan, 
sehingga kondisi penyimpanan 
dan pengamanan benar sesuai 
Protap dan SOP,” tegas orang 
nomor satu di Korem 084/BJ.

Setelah melaksanakan si-
dak dan pengecekan di gudang 
senjata dan munisi dilanjutkan 
pengecekan pangkalan dan per-
kantoran seluruh staf yang ada 
di Makorem 084/BJ, ini dilak-
sanakan untuk melihat kerapi-
han dan kebersihan pangkalan 
serta kesiapan seluruh staf da-
lam mendukung tugas pokok 
Korem 084/BJ.

“Kita lakukan sidak dan 
pengecekan pangkalan dan staf-
staf untuk meyakinkan bahwa 
pangkalan benar-benar rapi, ter-
tib dan bersih sehingga tercipta 
suasana yang asri dan nyaman di 
lingkungan tempat bekerja. Ke-
tika itu tercipta maka staf akan 
bisa bekerja dengan betah dan 
nyaman,” kata Danrem 084/BJ.

Kesiapsiagaan satuan dan ke-
siapan pangkalan menjadi pri-
oritas utama guna mendukung 
tugas-tugas pokok TNI AD 
khususnya bagi Satkowil yang 
senantiasa selalu berinteraksi 
dengan masyarakat.

Pada pelaksanaan pengece-
kan tersebut Danrem 084/BJ 
didampingi oleh Kasi Intel, Kasi 
Ops, Kasi Log Kasrem 084/BJ 
dan Kasiren Korem 084/BJ. (dn) 

Sertijab Komandan Korem 
084/BJ dan Puncak HUT ke-
56 Korem 084/Bhaskara Jaya

Serah Terima jabatan Komandan Korem 084/Bhaskara Jaya 
dari pejabat lama Brigjen TNI Widjanarko.S.Sos kepada pejabat 

baru Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom., M.M dan 
Peringatan HUT ke-56 Korem 084/BJ 

Surabaya, SMN - Serah Ter-
ima jabatan Komandan Korem 
084/Bhaskara Jaya dari pejabat 
lama Brigjen TNI Widjanar-
ko.S.Sos kepada pejabat baru 
Brigjen TNI Terry Tresna Pur-
nama, S.I.Kom., M.M dan Per-
ingatan HUT ke-56 Korem 084/
BJ bertempat di Aula Bhaskara 
Makorem 084/Bhaskara Jaya 
jln. Ahmad Yani. No.1 Suraba-
ya. Selasa(2/8/2022).

Rangkaian kegiatan Serah 
terima Jabatan Danrem 084/BJ 
dilksanakan bertepatan dengan 
peringatan HUT 56 Korem 084/
Bhaskara Jaya, sehingga kegia-
tan lebih istimewa dari biasanya 
karena ditandai dengan pemo-
tongan tumpeng Ulang Tahun.

Dalam sambutannya Brigjen 
TNI Widjanarko, S.Sos men-
yampaikan, “Saya ucapkan 
banyak trimakasih atas segala 
dukungan dan kerja samanya se-
lama saya menjabat Komandan 
Korem 084/Bhaskara Jaya ini, 
semua tugas telah kita lewati 
bersama, kelancaran dan kesuk-
sesan milik anda semua, satuan 
adalah seterusnya sedangkan 
personilnya selalu berganti, ter-
imakasih atas kerja samanya 
untuk kedepan semoga Korem 

084/Bhaskara Jaya ini tambah 
maju, tambah propesional dan 
tambah di cintai rakyat,” ujarn-
ya.

Brigjen Widjanarko, S.Sos 
berpesan, “Tetap jaga satuan 
ini semaksimal mungkin, se-
baik-baiknya, karena satuan ini 
adalah tempat kita mengabdi ke-
pada Negara dan Bangsa.”Ung-
kap Brigjen Wijanarko, S.Sos,” 
ungkapnya.

Sedangkan Danrem 084/
Bhaskara Jaya, Brigjen TNI Ter-

ry Tresna Purnama, S.I.Kom., 
M.M menyampaikan, “Serah 
terima di lingkungan TNI-AD 
merupakan bagian dari upaya 
pembinaan satuan dan pem-
binaan personil dalam rangka 
meningkatkan kinerja Organ-
isasi sekaligus untuk penyeg-
aran tugas secara berkesinam-
bungan,selamat jalan, selamat 
menjalankan tugas di tempat 
yang baru sebagai Kasdam III/
Siliwangi, selamat dan sukses,” 
ucapnya. (dn) 

Penghargaan BNN Lumajang, Atas
Lahirnya Raperda Inisiatif Anti Narkoba

Lumajang, SMN -  Bupati 
Lumajang Thoriqul Haq (Cak 
Thoriq) berpesan, kepada para 
Duta Anti Narkoba agar un-
tuk terus melakukan sosialisasi 
Pencegahan, Pemberantasan, 
Penyalahgunaan dan Peredaran 
Gelap Narkoba (P4GN) kepa-
da masyarakat, khusus generasi 
muda dalam memerangi Narko-
ba di Lumajang.

“Kepada para finalis duta 
anti narkoba, cak Thoriq berpe-

san, kalian adalah generasi con-
toh untuk terus bersosialisasi, 
berdayaguna dalam kampanye 
anti Narkoba ini,” ujarnya saat 
memberikan arahan dalam aca-
ra War On Drugs Campaign, 
bertempat di Halaman Kantor 
BNN Lumajang, Desa Purwo-
sono Kec. Sumbersuko, Rabu 
(3/8/2022) malam.

Cak Thoriq juga menyam-
paikan, bahwa selain melakukan 
sosialisasi kepada masyarakat, 

Acara War On Drugs Campaign untuk sosialisasi Pencegah-
an, Pemberantasan, Penyalahgunaan dan Peredaran Gelap 

Narkoba (P4GN) 

terdapat beberapa langkah ko-
laborasi antara BNN, Polres dan 
Kodim 0821/Lumajang, dalam 
melakukan tindakan nyata untuk 
membersihkan Narkoba di Ka-
bupaten Lumajang. Salah satun-
ya yakni memberikan tindakan 
tegas bagi para pengedar dan 
pemakai Narkoba, agar ada titik 
jera bagi pelakunya.

“Artinya bahwa BNN, Polres 
Kodim tidak main-main dalam 
perang melawan Narkoba, dan 
kampanye anti Narkoba,” ka-
tanya.

Sementara, Kepala BNN 
Lumajang, AKBP Indra Brah-
mana menjelaskan, bahwa tu-
juan diselenggarakannya ke-
giatan tersebut, yakni menjadi 
salah satu strategi BNN Luma-
jang untuk mengajak lapisan 
masyarakat serta membentuk 
agen perubahan dari generasi 
milenial dalam perang melawan 
Narkoba.

Dirinya berharap, kedepan 
ada partisipasi aktif dan dukun-
gan dari seluruh stake holder 
dalam memerangi peredaran 
dan penyalahgunaan Narkoba di 

Lumajang, agar lebih maksimal 
lagi.

“Kita harapkan dan kita 
dukung untuk mewujudkan Ka-
bupaten Lumajang hebat berm-
artabat serta bersih Narkoba,” 
harapnya.

Di acara tersebut, juga 
dilaksanakan pemilihan Duta 
Anti Narkoba Lumajang Tahun 
2022, dari 10 finalis yang sudah 
diseleksi ketat oleh tim panitia.

Sementara itu, wakil rakyat 
dari komisi A  Nur Hidayati 
mengatakan, DPRD lumajang 
telah melahirkan raperda inisiat-
if tentang P4GN karena merasa 
prihatin terhadap kondisi akhir 
akhir ini di lapangan, dan meng-
hawatirkan masa depan anak 
cucu kita.

“Dengan adanya perda anti 
narkoba ini akan menggerakkan 
semua lini untuk peduli memer-
angi narkoba,” ujarnya.

Hadir dalam acara tersebut, 
Forkopimda lengkap, BNN 
propinsi, pansus DPRD, per-
tukaran pemuda antar pemuda 
seindonesia dan finalis duta anti 
narkoba. (tik)
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Kajati Jatim Ingatkan Para Kajari 
untuk Lepaskan Kepentingan dan 

Bersikap Profesional Tegakkan Hukum 

Ngawi, SMN - Kepala Kejak-
saan Tinggi (Kajati) Jatim, Mia 
Amiati, meminta para kepala ke-
jaksaan negeri kabupaten/kota di 
wilayahnya, bersikap profesional 
dan berani melepaskan kepentin-
gan yang dapat mempengaruhi 
profesionalitas penegakan hu-
kum. 

Pernyataan itu disampaikan 
Kajati Mia Aminati, saat kunjun-
gan kerja ke Kabupaten Ngawi, 
Kamis (27/7/2022). Mia Amiati 
meminta agar para kajari berani 
dan bernyali untuk melepaskan 
kepentingan-kepentingan lain 
yang dapat menggerus peran 
jaksa dalam memberi pelayanan 
keadilan hukum bagi masyarakat.

Mantan Kajati Riau ini juga 
mengingatkan bahwa semua 
warga negara berkedudukan 
sama di depan hukum. 

“Para kajari harus berani 
melepaskan kepentingan yang 
tidak perlu, juga jangan masu-
ki ranah yang dilarang! Nanti 
evaluasinya oleh asisten bidang 
pengawasan,” tegas Mia Amiati 
yang membawa sejumlah Asis-
ten Kejati dalam kunjungannya 
itu. 

Mia menegaskan kedatangan-
nya ke Ngawi diminta oleh Pem-
kab setempat untuk memberi so-
sialisasi. Dia pun mengingatkan 
bahwa kesadaran hukum bagi 
masyarakat apalagi bagi pejabat 

daerah maupun aparatur pemer-
intah sangatlah penting. 

Mia Amiati memaparkan, 
pasal tipikor bukan hanya untuk 
mereka yang diuntungkan secara 
materi, namun juga bisa men-
yasar bagi yang mendukung agar 
pelanggaran terjadi. Ancaman 
hukumannya sama dengan 
pelaku utama. 

Kajati Jatim ini juga menga-
kui, bidang pengadaan barang 
dan jasa masih jadi atensi karena 
banyak menyimpan potensi tin-
dak pidana korupsi. Kelemahan 
di pengadaan, secara umum ada 
pada perencanaan yang lemah 
atau kurang matang. 

Beberapa modus dilakukan 
sejak perancangan. Mulai dari 
proyek yang mengada-ada atau 
tidak penting untuk masyarakat, 
tidak transparan, panitia ti-
dak menjamin kerahasiaan dan 
keadilan bagi penyedia, sampai 
menggelembungkan anggaran 
(mark up) atau menerima fee 
proyek yang termasuk gratifika-
si.

“Secara umum potensi per-
masalahan hukum ya biasanya 
begitu yang terjadi, bahkan ter-
masuk yang ada di Komisi Pem-
berantasan Korupsi,” pungkasn-
ya. (ari) 

Paparan Kajati Jatim Mia Aminati di depan Bupati dan kepala 
OPD serta camat di Ngawi

Partai Politik Kota Probinggo Terima 
Bantuan KeuanganProbolinggo, SMN - Politik 

(Parpol) di Kota Probolinggo, 
menerima bantuan keuangan 
yang diterimakan kepada dela-
pan Parpol peserta pemilu. Di-
artaranya adalah PDIP, Golkar, 
PKB, Gerindra, PPP, Partai 
Demokrat, PKS, dan Partai Nas-
dem. Jum’at (5/8). 

Plt Kepala BaKesbangpol 
Titik Widyawati dalam laporan-
nya menjelaskan bahwa Bantu-
an keuangan itu bersumber dari 
APBD Kota Probolinggo tahun 
2022, dan bantuan keuangan 
tersebut dapat dipergunakan un-
tuk meningkatkan pendidikan 
politik bagi Parpol dan mas-
yarakat pada umumnya. 

Titik, juga mengatakan bah-
wa terkait dengan evaluasi ban-
tuan keuangan tahun 2021, yang 
menjadi penegasan atau per-
hatian dari BPK adalah terkait 
kegiatan Parpol yang narasum-
bernya tidak menandatangani 
honornya, juga penerima uang 
transport belum tanda tangan, 
juga tentang belanja barang 
dan Mamin, serta dokumentasi. 
“Tolong untuk administrasi agar 
diperbaiki untuk kedepan, dan 
tetap berhati hati, lebih teliti da-
lam membuat laporan pertang-
gungjawaban.”

Plt Kepala Bakesbangpol 
Titik menginformasikan saat 

dirinya mengikuti kegiatan ra-
pat komisi dan rapat banggar 
di DPRD setempat membahas 
terkait KUA PPAS tahun 2023. 
Diakuinya terdapat usulan dari 
para ketua partai yang menjabat 
sebagai anggota dewan, mengu-
sulkan adanya kenaikan bantuan 
keuangan terhadap partai poli-
tik. 

Namun, pengusulan ke-
naikan bantuan harus melalui 
mekanisme yang tidak bisa serta 
merta setiap usulan ditampung 
dan dimasukkan dalam angga-
ran. Titik, berharap pada peserta 
penerima banpol itu untuk men-
yampaikan pada masingg-mas-
ing ketuanya jika memang 
betul-betul ingin menaikkan 
besaran banpol di tahun 2023, 
mekanisme harus dilalui. “Dia-
jukan oleh parpol sendiri atau 
atas usul kepala daerah. Jika 
usulan dari parpol sudah disam-
paikan ke kepala daerah, usulan 
tersebut akan dirapatkan bersa-
ma dengan TAPD,” jelasnya. 

Perlu diketahui bahwa untuk 
bantuan keuangan Parpol tidak 
ada kenaikan yaitu tetap besara-
nya seperti tahun lalu. 

Mewakili Walikota Hadi 
Zainal Abidin, Aspem Gogol 
Sudjarwo mengatakan bantuan 
ini penting. Sebagaimana men-
gacu pada Permendagri 78/2020 Penyerahan secara simbolis bantuan keuangan kepada Parpol

tentang perubahan atas Per-
mendagri 36/2018 tentang tata 
cara penghitungan, pengangga-
ran dalam anggaran pendapatan 
belanja daerah dan tertib admin-
istrasi pengajuan, penyaluran 
dan laporan pertanggung jawa-
ban penggunaan bantuan keuan-
gan partai politik dan Perwali 
Kota Probolinggo 60/2020 ten-
tang pedoman pengelolaan par-
pol. “Jika ada temuan yang re-
pot nanti adalah bapak atau ibu 
dan kita semua. Oleh karena itu, 
mari dipedomani sesuai dengan 
Permendagri dan Perwali yang 
kita sebut tadi,” jelas Gogol. 

Diakui Gogol, beberapa 
temuan bersifat administasi di 
tahun 2021 masih kerap ditemui 
oleh Badan Pemeriksa Keuan-
gan (BPK), misalnya adalah 
kelengkapan SPJ. Untuk itu. 

Gogol berharap ke depan 
dengan adanya evaluasi ini dapat 
diperbaiki lagi. Ia mengimbau 
pada Bakesbangpol agar ter-
us berkoordinasi dan memon-
itoring terhadap pelaksanaan 
penggunaan bantuan keuangan 
parpol tersebut untuk memini-
malisir kesalahan di kemudian 
hari. (ed)

Diskominfo Kota Probolinggo Bahas 
Kerjasama dengan Pengadilan Negeri

Probolinggo, SMN - Kepa-
la Dinas Komunikasi dan In-
formatika Kota Probolinggo 
Pujo Agung Satrio bertemu 
dengan Ketua Pengadilan Neg-
eri Probolinggo Yusti Cinianus 
Radjah, Kamis (4/8). Pertemuan 
tersebut membahas tentang ren-
cana kerja sama antara dua in-
stansi dalam berbagai hal.

Kehadiran Kepala Diskomin-

fo disambut hangat oleh Ketua 
PN Yusti di ruang kerjanya. Yus-
ti sudah menyampaikan kepada 
Walikota untuk sowan ke beber-
apa perangkat daerah di Pem-
kot Probolinggo. “Terima kasih 
atas bantuan Kominfo selama 
ini, karena kami sudah banyak 
dibantu,” katanya.

Yusti menegaskan, hal-hal 
yang diinginkan oleh institusin-

Kepala Diskominfo Pujo Agung Satrio beserta Staf dan Ketua PN

ya adalah merubah paradig-
ma Pengadilan Negeri sebagai 
menara gading yang bisa dilihat. 
Namun membuat orang keta-
kutan. Banyak fakta penelitian 
yang membuat PN menjadi 
negatif.

“Instruksi pimpinan adalah 
bagaimana merubah stigma 
tersebut. Kami berusaha sedikit 
banyak masyarakat tahu penga-
dilan ada untuk melayani mas-
yarakat. Penyelesaian perdata 
kami selesaikan dengan perda-
maian. Memang disini (PN) ti-
dak disukai masyarakat karena 
mereka berperkara,” jelas ketua 
PN.

Kepala Diskominfo men-
gungkapkan, silaturahmi ini 
menindaklanjuti MoU antara 
PN dengan Pemerintah

 Kota Probolinggo pada Ok-
tober 2021. Kerja sama “Laut 
Tera” merupakan layanan pub-
lik PN untuk memudahkan 

masyarakat melakukan pengu-
rusan surat keterangan elek-
tronik. Atas dasar itulah pemkot 
dapat bekerja sama dengan PN 
melalui perangkat daerah ter-
kait, salah satunya Diskominfo. 
“Diskominfo bisa melakukan 
perjanjian kerja sama (PKS) 
dengan PN. Kami siap bersin-
ergi. Kami punya radio, media 
sosial, website dan kegiatan 
lainnya. Intinya, saya mengajak 
teman-teman agar bisa langsung 
mendengarkan banyak hal-hal 
di PN yang layanannya dapat 
kami bantu menginformasikan 
kepada masyarakat,” tutur Pujo.

Dari pertemuan tersebut, 
disepakati akan disusun PKS 
dan memulai kerja sama antara 
kedua belah pihak. “Prinsipnya 
kami siap kolaborasi. Kita buat 
PKS untuk melanjutkan kegia-
tan-kegiatan yang dikerjasa-
makan,” tegas Pujo. (ed)

Walikota Probolinggo Undang
Delegasi Helsingborg di Gala Dinner

Probolinggo, SMN - Dele-
gasi Kota Helsingborg menga-
khiri masa kunjungannya setelah 
selama empat hari memantau dan 
berdiskusi terkait perkembangan 
jalur sepeda di Kota ini. Perpisah-
an tersebut dikemas dalam bentuk 
gala dinner bertempat di Rumah 
Dinas Walikota Probolinggo, Rabu 
(3/08). Kedua Pemerintahan yang 
bekerja sama sejak 2017 tersebut, 
saling memberikan kesan dan pe-
sannya.

Walikota Hadi Zainal Abidin, 
menyampaikan harapannya agar 
kunjungan tersebut dapat member-
ikan kesan yang baik dan hal-hal 

yang bermanfaat bagi kedua belah 
pihak.

“Saya berharap kita tetap 
menjaga komunikasi dan terus 
berkabar terhadap perkemban-
gan-perkembangan yang ada. 
Semoga Peter dan Oscar ketika 
datang kesini mengambil kesan 
yang baik dan melupakan yang 
tidak bagus,” ungkap Habib Hadi.

Begitu juga dengan Peter Book 
yang mengatakan bahwa meski-
pun kerjasama ini berakhir na-
mun semua program kerja yang 
disepakati telah terealisasi semua, 
“Pertemuan malam ini merupakan 
pertemuan terakhir untuk program 

Walikota Hadi Zainal Abidin dan Delegasi Helsingborg serta 
OPD di gala dinner

kerjasama ini, ada sedih juga. Na-
mun di kesempatan ini, saya juga 
senang karena banyak perubah-
an terjadi di Kota Probolinggo,” 
ucapnya.

Peter juga menceritakan 
bagaimana dirinya datang ke Kota 
ini di Hari Minggu dan melihat an-
tusias masyarakat untuk bersepeda 
bersama-sama, keramahan warga 
hingga bagaiamana mereka berin-
teraksi dengan Walikota. Di sore 
hari, banyak warga yang melaku-
kan olahraga seperti berjalan, 
berlari ringan, atau bersepeda. 
Menurutnya, ini perubahan yang 
sangat positif sejak terakhir ia 
berkunjung di tahun 2019.

Delegasi Kota Helsingborg 
berharap ada kelanjutan kerjasa-
ma. “Namun kami tidak bisa me-
mastikan karena di Swedia masih 
ada pemilu. Tetapi kami ingin tetap 
berkomunikasi secara berkala 
melalui dunia maya,” ucap Peter.

Dalam acara santai tersebut, 
mereka juga saling memberikan 
cinderamata sebagai kenang-ke-
nangan. Delegasi Swedia mem-
berikan hiasan berbentuk capung 
bertuliskan Probolinggo dan 
Helsingborg. Souvenir ini dibuat 
sendiri oleh Oscar Gronvall yang 
memiliki hobi pandai besi disamp-
ing pekerjaan di Pemerintahan. Se-
dangkan Kota Probolinggo mem-

berikan cinderamata pada kedua 
tamu tersebut sebuah kesenian 
tradisional Kota Probolinggo yak-
ni “Jaran Bodag” dan Kain Batik 
Khas Probolinggo

Sebagai informasi, pembangu-
nan jalur sepeda dan kampanye 
gowes sudah dilakukan oleh Pem-
kot sejak tahun 2019 dengan adan-
ya program “Bike to Work” setiap 
Jumat minggu pertama setiap bu-
lan diwajibkan untuk Perangkat 
Daerah. Event-event penting sela-
lu mengajak masyarakat bergowes 
bersama, dan mendukung war-
ga dalam komunitas bersepeda. 
“Selain itu komunitas-komunitas 
bersepeda ini juga diharapkan un-
tuk mendukung dan mengedukasi 
warga lainnya untuk gowes, men-
gawal aktivitas yang positif, men-
yambung silaturrahmi, dan menja-
ga kebugaran tubuh. Pemkot juga 
berkomitmen untuk menambah 
jalur sepeda ke depannya,” jelas 
Walikota.

Pada kesempatan tersebut, kes-
enian tradisional yang dibawakan 
oleh D’Galeng Suaka menyema-
rakkan acara tersebut.

Peter mencoba angklung yang 
dimainkan oleh mereka, “Sangat 
senang sekali bisa memainkan 
alat tersebut, sayang sekali kami 
tidak bisa membawanya ke tempat 
kami,” pungkas Peter. (ed)

Satlantas Polres Lumajang 
Lakukan Pembatasan Jam 

Operasional Angkutan Barang
Lumajang, SMN - Beberapa 

waktu lalu, Dinas Perhubungan 
dan Satlantas Polres Lumajang 
memberlakukan aturan pem-
batasan jam operasinal angkutan 
barang. 06.00-08.00 dan 17.00-
20.00 WIB, terutama truck pasir.

Pembatasan itu untuk mengu-
rangi kemacetan dan mengurangi 
angka kerawanan kecelakaan, 
karena masuk jam sibuk be-
rangkat dan pulang kerja. Ram-
bu-rambu larangan juga mulai di-
pasang di Lumajang kota hingga 
selatan.

Kali ini Satlantas Polres 
Lumajang melakukan Patroli 
hunting system terhadap kend-
araan truk muatan barang, yang 
melanggar jam operasional mulai 
pukul 06.00 Wib sampai 08.00 
Wib,

Patroli hunting system dilak-
sanakan mulai sepanjang Ka-
wasan Tertib lalu Lintas (KTL), 
Sumbersuko, Tempeh dan Pa-
sirian, Kamis (4-8-2022)

Dalam patroli tersebut, poli-
si menindak 12 kendaraan truk 
yang melanggar pembatasan jam 
operasional pukul 06.00 - 08.00 
WIB.

“Sebanyak 12 Kendaraan 
truk saat melintas dijalan raya 
langsung kita hentikan dan diberi 
tindakan tilang,” ujar Kanit Tur-
jawali Satlantas Polres Lumajang, 
IPDA Didit Ardiana Abdillah.

Selama patroli hunting sys-
tem, terlihat banyak kendaraan 

truk memakir kendaraannya dip-
inggir jalan, namun para sopir 
sudah tidak ada.

“Saat kita hampiri sopir truk 
tersebut sudah tidak, mungkin 
sudah tahu kalau ada Polisi yang 
melakukan razia,” imbuh Didit.

Dia menjelaskan, pihaknya 
bersama anggota melaksanakan 
patroli hunting system terhadap 
truk yang melintas pada laran-
gan jam operasional tersebut 
karena untuk memberikan akses 
bagi masyarakat yang akan per-
gi bekerja, dan anak-anak yang 
akan pergi ke sekolah.

“Sebelumnya pemerintah Ka-
bupaten Lumajang sudah menge-
luarkan larangan jam operasional 
untuk kendaraan truk yang ber-
muatan mulai pukul 06.00 Wib 

sampai pukul 08.00 WIB,” te-
gasnya.

Agar tidak ada truk yang 
melintas pada larangan jam op-
erasional, pihaknya sudah mene-
mpatkan personil polisi di sepan-
jang KTL.

Dan menghimbau agar unit 
Kamsel memberikan sosialisasi 
kepada sopir truk mengenai jam 
pembatasan operasional.

“Kita minta semua pengenda-
ra menghormati hak pengedara 
lain. Jangan suka menyerobot 
jalur berlawanan karena akan 
menimbulkan kemacetan,” tut-
upnya.

Pihaknya berharap, para sopir 
patuh bukan karena ada petugas, 
tetapi karena berangkat dari kes-
adaran masing-masing. (Tik)

Satlantas Polres Lumajang saat melakukan pengecekan ke salah 
satu kendaraan yang melintas
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Bupati Madiun Berharap Desa Kepel Menjuarai 
Lomba Gotong Royong Tingkat Jawa Timur

Bupati Madiun H. Ahmad Dawami bersama team penilai 
lapang pelaksana terbaik provinsi Jatim untuk mengklarifikasi 

lapang di desa Kepel Kecamatan Kare Kabupaten Madiun

Madiun, SMN - Setelah 
sehari sebelumnya melakukan 
penilaian presentasi, Tim Pe-

nilai Lapang Pelaksana Terbaik 
Gotong Royong Provinsi Jawa 
Timur, melanjutkan klarifikasi 

lapang di Desa Kepel Keca-
matan Kare, Kabupaten Madi-
un, Kamis 4 Agustus 2022.

Tim penilai yang dipimpin 
Tri Yuwono, didampingi Bu-
pati Madiun H. Ahmad Dawa-
mi, dan Wakil Bupati H. Hari 
Wuryanto.

Dalam sambutan, Bupati 
Madiun, H. Ahmad Damami, 
mendaskan, pihaknya tidak 
melakukan intervensi sama 
sekali atas terpilihnya Desa Ke-
pel sebagai juara I tingkat kabu-
paten yang otomatis mewakili 
Kabupaten Madiun di tngkat 
Provinsi Jatim.

“Semua mengalir begitu 
saja, karena yang melakukan 
penilaian adalah OPD terkait. 
Saya yakin penilaian pasti fair. 
Saya berharap Desa Kepel 

membawa harum nama Kabu-
paten Madiun,” harap H. Ah-
mad Dawami.

Budaya gotong royong, lan-
jutnya, wajib ‘diuri-uri’, karena 
selain warisan nenek moyang, 
jika semua mengandalkan dana 
pemerintah maka tidak akan 
menyelesaikan masalah. Oleh 
karenanya, partisipasi dan ke-
bersamaan masyarakat sangat 
penting untuk membangun 
daerahnya mengingat gotong 
royong merupakan refleksi rasa 
turut memiliki akan tanah kela-
hirannya.

“Yang kita kejar bukan se-
mata piala, namun kegiatan ini 
benar-benar bisa memupuk rasa 
gotong royong di Desa Kepel 
maupun desa lainnya,” tandasn-
ya. (Sy) 

Pertama di Indonesia, Kelurahan Winongo 
Kota Madiun Dikukuhkan Sebagai Desa Sensor 

Mandiri Oleh LSFMadiun, SMN - Kota Madi-
un, Jawa Timur, mendapat keju-
tan dari Lembaga Sensor Film 
(LSF) RI. Pasalnya, Kelurahan 
Winongo, Kecamatan Mangu-
harjo, Kota Madiun, dikukuh-
kan oleh LSF sebagai Program 
Desa Sensor Mandiri, Rabu 3 
Agustus 2022.

Pengukuhan ini dilakukan di 

Aula Kecamatan Manguharjo, 
sekaligus pengukuhan Saha-
bat Sensor Mandiri dan Jemput 
Bola Komunikasi Informasi 
Publik Serta Evaluasi Lapor 
(JEBOL KIPER), yang dihadiri 
walikota.

Walikota Madiun, H. Maidi, 
mengatakan, semakin lama te-
knologi kian berkembang. Kare-

na itu, masyarakat harus mampu 
menyensor film, menyensor ber-
ita mana yang benar mana yang 
hoax, secara mandiri.

“Ditambah dengan adanya 
pelatihan ini, mereka bisa men-
jadi contoh atau mengedukasi 
yang lain, mana berita yang 
baik, mana yang tidak. Mana 
yang layak dibaca, mana yang 
layak ditonton,” tutur H. Maidi.

Walikota berharap, jangan 
sampai masyarakat asal ‘mene-
lan’ berita yang ada. Karena itu, 
harus mampu melakukan sensor 
mandiri, mana yang benar mana 
yang hoax.

“Termasuk film, mana yang 
layak ditonton sesuai usia, mana 
yang tidak. Ini sebenarnya ham-
pir sama dengan teman teman 
wartawan. Mana yang bagus 
dan layak dimuat, mana yang 
tidak,” tandasnya.

Maidi menambahkan, pro-
gram Desa Sensor Mandiri, nan-

tinya akan dikembangkan di 27 
kelurahan yang tersebar di tiga 
kecamatan.

Ditempat yang sama, Ketua  
LSF, Rommy Fibri Hardiyanto, 
mengatakan, pihaknya memang 
mempunya gerakan budaya sen-
sor mandiri. Yakni meliterasi 
atau memberi informasi kepada 
masyarakat untuk dapat memi-
lah dan memilih tontonan sesuai 
klasifikasi usia.

“Kegiatan budaya sensor 
mandiri ini, sudah dilakukan di 
beberapa kota oleh beberapa ko-
munitas,” terang Rommy.

Jadi, lanjutnya, memang LSF 
fokus kepada desa/kelurahan 
yang memberi contoh kepada 
desa/kelurahan yang lain, bahwa 
masyarakatnya mempunyai pen-
getahuan yang cukup bagaima-
na memilah tontonan.

“Sehingga ketika mereka 
menonton, baik untuk diri dan 
keluarganya, itu bisa mengerti 

Walikota Madiun H. Maidi bersama lembaga sensor film 
(LSF RI) sebagai sahabat sensor mandiri dalam acara pen-

gukuhan program desa sensor mandiri dan jemput bola 
komunikasi informasi publik serta evaluasi lapor (Jebol kiper) di 

gedung kecamatan Mangunharjo kota Madiun

Gubernur Khofifah Resmikan
Rutilahu dari Ngawi, Sempatkan Tinjau 

Vaksinasi dan ke Benteng Pendem 

Gubernur Jatim saat meresmikan Rutilahu

Ngawi, SMN - Gubernur 
Jawa Timur, Khofifah Indar 
Parawansa, meresmikan rumah 
tinggal layak huni (Rutilahu) 
dari Kabupaten Ngawi, saat kun-
jungannya Kamis (3/8/2022). 

Pengguntingan pita pere-
smian dilakukan di rumah hasil 
Rutilahu milik Samino, Dusun 
Bendo, Desa Tempuran Keca-
matan Paron. 

Sebelumnya, Gubernur 
Khofifah Indar Parawansa, juga 
meninjau pelaksanaan vaksinasi 
yang diikuti 500 orang. Vaksina-
si ketiga di Ngawi baru tercapai 
sekitar 19 persen, sehingga ma-
sih perlu dilakukan percepatan. 

Program Rutilahu yang di-
gagas Pemprov Jatim, meng-
gandeng TNI sebagai tenaga 
pelaksana. Ada 15 Kodim di 
jajaran Kodam V Brawijaya 
yang melakukannya, termasuk 
di Ngawi dengan merehab 172 
unit rumah. 

Komandan Kodim 0805 
Ngawi, Letkol Adi Wirawan, 
mengatakan, Rutilahu yang 

dikerjakan para anggota Kod-
im Ngawi, standar luasnya 4x6 
meter dengan total dana Rp17,5 
juta per unit rumah. 

“Tentu saja, kami juga ber-
terimakasih dengan masyarakat 
sekitar. Berkat gotong royong 
warga maka Rutilahu di Ngawi 
bisa lancar dan tuntas,” ungkap 
Letkol Adi Wirawan. 

Pangdam V Brawijaya, May-
jend TNI Nurcahyanto, memuji 
peran seluruh prajurit dalam 
bergotong royong bersama mas-
yarakat desa untuk mewujudkan 
program Rutilahu dari Pemprov 
Jatim. 

“Apabila dicermati, hasil 
capaian fisik melebihi estimasi 
dananya. Ini berkat kerjasama 
yang baik antara TNI bersama 
masyarakat,” ungkap Mayjend 
Nurcahyanto. 

Sedangkan Bupati Ngawi, 
Ony Anwar Harsono, di depan 
Gubernur Khofifah Indar Par-
awansa, melaporkan bahwa 
program Rutilahu, membantu 
terwujudnya rumah tinggal yang 

lebih baik untuk warga tidak 
mampu. 

“Selain Rutilahu, dilak-
sanakan pula program Bantuan 
Stimulan Perumahan Swadaya 
(BSPS) sebanyak 335 unit dan 
RTLH dari APBD kabupaten 
untuk 222 rumah serta rehab 
rumah dari Baznas,” lapor Ony 
Anwar. 

Gubernur Khofifah Indar 
Parawansa menjelaskan, Ruti-
lahu adalah merenovasi rumah 
tidak layak huni menjadi rumah 
tinggal layak huni. Rutilahu 
juga merupakan bagian pent-
ing dalam proses percepatan 
(akseleratif) pembangunan dari 
seluruh elemen di Jatim. 

“Gotong royong adalah 
kuncinya, karena melibatkan 
banyak elemen hasilnya bisa 
melebihi standar, waktu penger-
jaan lebih cepat dan anggaran 
pun efektif,” katanya.

Peresmian Rutilahu dari Nga-
wi itu juga disaksikan Forpimda 
belasan daerah lain penerima 
program serupa, secara virtual. 
Gubernur pun berdialog dengan 
penerima program Rutilahu di 
Lamongan dan Sampang, secara 
online. 

Usai peresmian Rutilahu, 
Gubernur Khofifah mengakhiri 
kunjungannya dengan datang ke 
Benteng Van Den Bosch di Kota 
Ngawi. Benteng bersejarah itu 
jelang selesai dipugar dengan 
dana APBN. 

Khofifah memuji keindahan 
benteng dan berharap sema-
kin mendongkrak potensi kun-
jungan wisata ke Ngawi dan 
menghidupkan UMKM sebagai 
penopang perekonomian mas-
yarakat. (ari) 

Gempur Rokok Ilegal, Satpol PP dan Bea Cukai Madiun Gelar 
Sosialisasi UU Cukai di Kecamatan Kare Kabupaten Madiun
Madiun, SMN - Pemerintah 

Kabupaten Madiun lewat satuan 
Polisi Pamong Praja (Satpol PP) 
Kabupaten Madiun bekerjasa-
ma dengan Kantor Pengawasan 
Dan Pelayanan Bea dan Cukai 
(KPPBC) Tipe Madya Pabean 
(TMP) C Madiun mengadakan 
sosialisasi perundang-undangan 
bidang cukai di gedung Aswinlo-
ka Dusun Suweru 07 Desa Kare 
Kecamatan Kare Kabupaten Ma-
diun, Rabu (27/7/2022).

Pelaksanaan Sosialisasi ini 
diikuti oleh seluruh kepala Desa 
se-Kecamatan Kare, BPD, Sek-
des, LSM PKK, tokoh mas-
yarakat, tokok agama se-Keca-
matan Kare.

Selain itu juga ikut hadir Mus-
pika Kecamatan Kare diantaran-
ya Waka Polsek Kare Iptu Supri-
yono, Danramil Kare, Babinsa, 
Babinkamtibmas  Desa Kare dan 
Sekcam Kare.

Sedangkan narasumber dalam 
acara sosialisasi ini dari pemer-
iksa Bea Cukai Madiun yaitu 
Iksant dan Yulfy, sedangkan dari 
Kepolisian yaitu Bruri Eko Kanit 
Keskrim Polsek Kare.

Acara sosialisasi ini, Sekcam 
Kare sebagai moderator atau 
pembawa acaranya dan juga se-
bagai petugas yang membuka 
acara sosialisasi ini sekaligus 
menutup acara ini.

Narasumber dari petugas 
pemeriksa Bea Cukai pratama 

Kantor Bea Cukai Madiun Iksant 
dan Yulfy menjelaskan tentang 
sosialisasi perundang-undan-
gan bidang cukai ini diadakan 
diantaranya untuk memberikan 
pengetahuan kepada masyarakat 
tentang rokok ilegal. Karena itu 
peran masyarakat dibutuhkan 
dalam upaya pemberantasan dan 
pengawasan peredaran rokok 
ilegal bisa ditekan seminim mun-
gkin bahkan gak ada sama sekali 
agar pendapatan cukai negara 
bisa maksimal.

Selain itu juga untuk mem-
berikan pemahaman kepada 
masyarakat terkait ciri-ciri rokok 
ilegal serta untuk mengetahui 
pelanggaran rokok ilegal seacar 
fisik, yakni polos tanpa pita cu-
kai, pita cukai palsu, pita cukai 
bekas, pita cukai berbeda (P2B2).

“Untuk mengetahui ciri-ciri 
rokok ilegal kami menggunakan 
jargon P2 B2 yaitu polos, pal-
si, bekas, dan berbeda. Hal ini 
supaya masyarakat bisa men-
gidentifikasi kira-kira rokok 
ilegal di pasaran yang mereka 
temukan itu kriteria apa saja”, 
jelasnya.

Lanjutnya Iksant enjelaskan 
terkait kalau polos intinya tidak 
dilekati pita cukai atau band-
rol palsu berarti pita cukai yang 
dilekatkan tidak sesuai dengan 
spesifikasinya, bekas jika pita cu-
kainya terlihat rusak dan berbeda 
artinya pita cukai yang seharusn-

ya untuk rokok filter dilekatkan 
pada rokok kretek atau sebalikn-
ya.

Sedangkan terkait penga-
wasan peredaran rokok ilegal 
dari pihak bea cukai mengaku 
sebenarnya sudah memantau dari 
e-commerce atay secara online 
naun berjalannya waktu untuk 
online rupanya masih butuh pros-
es yang tidak semudah itu.

“Kebetulan saja beberapa hari 
lalu kita mengungkap di wilayah 
Kecamatan kare ini ada toko tem-
bakau ternyata juga memproduk-
si rokok polos tanpa pita cukai 
yang sudah kita tindak langsung. 
Tapi kalau TIS (tembakau iris) 
boleh diperjual belikan secara tr-
adisional tanpa cukai”, tambahn-
ya.

Sementara itu narasumber 

dari Polsek kare Bruri eko men-
jelaskan tentang UU Cukai tentan 
pelanggaran dan sangsi atau hu-
kuman dan denda bagi yang me-
langgar terkair peredaran rokok 
ilegal dan pembuatan rokok ile-
gal ini.

Selain itu juga menjelaskan 
peraturan kepolisian negra RI 
No. 6 tahun 2020 tentang mana-
jemen penyidikan oleh penyidik 
PNS (Pegawai Negeri Sipil) se-
cara detail dan gamblang”, jelas-
nya.

Sementara itu dari pihak keca-
matan diwakili oleh sekcam Kare 
“berterimakasih sekali kepada 
pihak yang telah mengadakan so-
sialisasi terkait cukai rokok baik 
dari pihak bea cukai Madiun dan 
satpol PP Kabupaten Madiun”, 
ungkapnya. (Sy)

Pemkab Madiun melalui Satpol PP Kabupaten Madiun 
bekerjasama dengan Bea Cukai Madiun untuk mensosial-

isasikan perundang-undangan cukai dan gempurv rokok ilegal 
di gedung Aswinloka desa Kare Kecamatan Kare Kab. Madiun

DP3AKB Ngawi Siap Lakukan
Pendampingan Pada Korban Asusila 

Petugas DP3AKB dan Polres Ngawi mengumumlan nomor 
hotline yang dapat dihubungi bagi para korban tindak asusila

Ngawi, SMN - Adanya pen-
angkapan dukun cabul di Ngawi 
yang menyetubuhi perempuan 
di bawah umur hingga memiliki 
anak, membuat sejumlah pihak 
terguncang dan semakin waspa-
da pada berbagai modus dan up-
aya para pelaku asusila. 

Dukun berinisial J, telah 
ditangkap dan di depan polisi 
dirinya mengaku telah banyak 
melakukan hubungan dengan 
perempuan pasiennya. Lebih 
35 orang dewasa selain dengan 
sang korban yang hamil tadi. 

Hal inilah yang membuat 
Polres Ngawi dan Dinas Pem-
berdayaan Perempuan, Per-
lindungan Anak dan Keluarga 
Berencana (DP3AKB), mem-
buka hotline bagi para pengadu. 
Hasilnya, ada 5 perempuan lain 
yang mengadu telah menjadi 
korban dukun J. 

DP3KB Ngawi pun siap 
mendampingi para korban sang 
dukun cabul dan menyediakan 
psikolog. Para korban yang su-
dah dewasa, dapat menghubun-
gi DP3AKB untuk mendapatkan 
pendampingan tersebut. 

“Kami siap memberikan pen-
dampingan, ada psikolog juga 

kita siapkan, agar tak terjadi 
rasa traumatik pada para korban 
tindak asusila,” ujar Nugrahan-
ingrum, Kepala DP3AKB Nga-
wi. 

Darurat asusila di Nga-
wi dengan korban anak-anak, 
menyita perhatian. Bukan hanya 
disebabkan ulah dukun cabul ini 
saja, namun juga karena jumlah 
kasus asusila cenderung marak. 

Sepanjang Juni-Juli 2022, 
di Kabupaten Ngawi telah ada 
setidaknya lima kasus asusila 
dengan korban di bawah umur, 
yang sedang disidik polisi. Pada 
kasus para korban dukun cabul, 
mereka enggan mengadu karena 

kemungkinan merasa malu. 
“Pendampingan pasa korban 

asusila usia anak wajib kita ber-
ikan. Namun demikian, korban 
yang berusia dewasa juga dise-
diakan layanan ini,” ungkapnya. 

Selain mendampingi 
para korban di bawah umur, 
DP3AKB juga getol melakukan 
sosialisasi untuk para rema-
ja agar mereka mengerti dan 
waspada terhadap bahaya tinda-
kan asusila. Berbagai upaya ini, 
diharap dapat berperan mence-
gah semakin banyaknya kasus 
asusila yang melibatkan anak di 
bawah umur. (ari)

tontonan yang cocok atau yang 
baik dan bagus sesuai klasifikasi 
usia, atau tidak,” tambahnya.

Terkait Kelurahan Winongo, 
Kota Madiun, dipilih sebagai 
kelurahan yang dikukuhkan 
pertama di Indonesia, paparnya, 
ada pertimbangan pertimbangan 
tertentu. Diantaranya Kota Ma-
diun sudah berubah pesat dalam 
segala hal.

“Perkembangannya sangat 

pesat, walikota-nya visioner. 
Memiliki visi yang modern. 
Ramah untuk pendatang. Yang 
paling penting, ternyata di tiap 
kelurahan, setiap pos kamling 
mempunyai akses jaringan wifi 
gratis untuk masyarakat. Karena 
dengan wifi gratis, masyarakat 
gampang menonton internet. 
Maka LSF melihat, ini paling 
tepat untuk menjadi contoh di 
wilayah lain,” tandasnya.

Menurutnya lagi, daerah 
lain yang akan menyusul yakni 
Klaten-Jateng, Ciamis-Jabar, 
Malang-Jatim, dan Klungkung-
Bali.

Hadir dalam pengukuhan 
ini diantaranya Wakil Walikota 
Inda Raya, Sekda Soeko Dwi 
H, ketua TP PKK Ny. Yuni S 
Maidi, dan Kepala Dinas Ko-
munikasi dan Informatika Kota 
Madiun, Subakri. (Sy)
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Pemerintah Kabupaten Kendal Dukung Acara 
Furnecraft Expo Universitas Politeknik Industri

Pemerintah Kabupaten Kendal hadiri acara Furnecraft Expo da-
lam rangka Dies Natalis ke-4 Politeknik Industri Furnitur Kendal, 

Jumat (5/8/2022)

Kendal, SMN - Pemerintah 
Kabupaten Kendal hadiri acara 
Furnecraft Expo dalam rangka 
Dies Natalis ke-4 Politeknik 
Industri Furnitur Kendal, Jumat 
(5/8/2022).

Acara dihadiri oleh Plt. Asis-
ten Pemerintahan Sekda Kendal, 
Nur Fuad, S.H., M.H mewaki-
li Bupati Kendal, H. Dico M 
Ganinduto, B.Sc, Kepala Badan 
Pengembangan Sumber Daya 
Manusia Industri Kementerian 
Perindustrian RI, Ir. Arus Gun-
awan, Direktur Jenderal Indus-
tri Kecil Menengah dan Aneka 
Kementerian Perindustrian RI, 
Direktur Operasional PT KIK, 
Didik Purbadi, Direktur Po-
liteknik Industri Furnitur dan 
Pengolahan Kayu Kendal, Ibu 
Tri Ernawati,

Turut hadir dalam acara 
tersebut, Dandim Kendal, Let-
kol Inf. Misael Marthen Jenry 
Polii, Para Kepala OPD ter-
kait di Lingkungan Pemerin-
tah Provinsi Jawa Tengah dan 
Kabupaten Kendal, serta para 
camat dan Kepala Desa di Ka-

bupaten Kendal.
Dalam acara tersebut, Plt. 

Asisten Pemerintahan Sekda 
Kendal, Nur Fuad menyam-
paikan sambutan Bupati Ken-
dal, bahwa sangat menyambut 
baik dan mendukung kegiatan 
Furnecraft Expo ini yang ber-
langsung selama tiga hari ber-
turut-turut mulai tanggal 5 - 7 
Agustus 2022.

Menurut Nur Fuad, pam-
eran furnitur dan kerajinan ini 
sebagai bentuk perhatian dan 
dukungan terhadap perkemban-
gan industri furnitur dan pelaku 
usaha Industri Kecil Menengah 
(IKM) furnitur Indonesia, khu-
susnya di Kabupaten Kendal.

“Saya berharap, dilaksanakan 
acara ini, yaitu pameran furnitur 
dan kerajinan bisa diakses, dan 
dimanfaatkan oleh UMKM di 
bidang furnitur dan kerajinan 
maupun bidang lainnya yang 
ada di Kendal, serta menjadi 
sarana perbaikan ekonomi dan 
memberikan panggung bagi 
para pelaku usaha di Kabupaten 
Kendal dan sekitarnya,” tutur 

Nur Fuad.
lanjut Nur Fuad, selain itu, 

diharapkan dapat menambah 
pengetahuan dan sebagai sarana 
scale up bagi UMKM dalam ter-
us berkompetisi, dan meningkat-
kan jangkauan Polifurneka ke-
pada para calon mahasiwa baru, 
serta menjadi sarana pembangu-
nan jejaring bisnis bagi UMKM 
dan stakeholder lainnya, dan 
mempertemukan UMKM den-
gan perusahaan permesinan, fin-
ishing dan sejenisnya.

Direktur Politeknik Industri 
Furnitur dan Pengolahan Kayu 
Kendal, Ibu Tri Ernawati men-
yampaikan, bahwa pameran ini 
bertujuan untuk membangun 
kolaborasi antara Politeknik 
Industri Furniture dengan IKM 
dan UMKM di Kendal, meng-
ingat salah satu tugas kami se-
lain membidik SDM kompeten 
di bidang furnitur, yaitu men-
dampingi pengembangan IKM-
IKM yang ada di Kabupaten 
Kendal.

“Hal ini dilaksanakan se-
bagai bentuk perhatian kami 
sebagai akademisi kepada para 
IKM dan UMKM yang ada di 
Kabupaten Kendal ini,” ujar Tri 
Ernawati.

Ia juga mengungkapkan, ke-
giatan ini diikuti oleh 21 IKM 
furnitur dan khusus untuk IKM 
pengolahan kayu ada 13 IKM, 
serta 25 bazar produk lain sep-
erti batik dan olahan makanan di 
Kabupaten Kendal.

Sedangkan Ir. Arus Gunawan 
yang hadir dalam acara itu men-
yampaikan, bahwa Politeknik 
Industri Furnitur dilengkapi 
dengan workshop, dan untuk 
pendidikan teori maupun prak-
tek, baik di workshop atau0 di 

perusahaan itu masing-masing 
50%, yang mana ini disebut 
dengan vokasi.

“Terkait dengan pameran hari 
ini memamerkan produk-produk 
dari IKM dan mahasiswa Politik 
Industri Furniture Kendal,” kata 
Arus Gunawan.

Ia juga mengungkapkan, 
bahwa kompetitif produk-pro-
duk di Indonesia yang mepro-
duksi dengan bentuk

kastem atau tidak beraturan, 
yang mana ini adalah suatu pro-
duk yang memiliki daya saing, 
karena jika produksi dengan 
bentuk biasa lebih mudah dan 
jumlahnya sangat banyak, na-
mun kalau kastem ini sangat di-
minati di luar negeri.

Menurut Arus Gunawan, 
untuk mendorong Politeknik 
Industri ini, sesuai dengan per-
mintaan dari asosiasi adalah 
meninta tambahan Sumber 
Daya Manusia (SDM) dosen, 
dan prodinya, baik menambah 
jumlah maupun jenisnya.

“Kemudian untuk workshop 
dan peralatan perlu mesin-mesin 
yang lebih canggih agar menja-
dikan workshop itu setara den-
gan furnitur yang ada di pabrik, 
sehingga nanti lulusan Univer-
sitas Politeknik Industri ini saat 
masuk bekerja sudah tidak perlu 
training lagi, karena mesin yang 
digunakan saat praktek sudah 
sama,” terang Arus Gunawan.

Acara dilanjut dengan 
meninjau pameran furnitur oleh 
Kepala Badan Pengembangan 
Sumber Daya Manusia Indus-
tri Kementerian Perindustrian 
RI, Ir. Arus Gunawan bersama 
Plt Asisten Pemerintahan Sek-
da Kendal beserta rombongan. 
(SAS)

4 Satker Polda Jateng Raih Penghargaan di 
Bidang Pelaksanaan Anggaran

Semarang, SMN - Biro Lo-
gistik dan Bidang Profesi dan 
Pengamanan Polda Jateng men-
jadi instansi pemerintah yang 
terbaik di Jawa Tengah dalam 
Pelaksanaan Anggaran Semes-
ter I Tahun 2022. 

Dalam pemberian peng-
hargaan pada rakor pimpinan 
wilayah Pelaksanaan Ang-
garan Semester II 2022 yang 
diselenggarakan Kanwil Dit-
jen Perbendaharaan provinsi 
Jateng, Rolog Polda Jateng 
menjadi juara untuk kategori 
pagu di atas Rp 80 miliar, se-
dangkan Bidpropam menjadi 
juara untuk kategori pagu Rp 
0-30 miliar.

“Penerimaan penghargaan 
tersebut dilaksanakan kemarin 

Alqudusy saat dikonfirmasi, 
Kamis (4/8).

Menurut Kabidhumas, se-
bagai instansi yang menerima 
anggaran operasional dari pe-
merintah, maka setiap satker di 
lingkungan pemerintahan harus 
mampu mengelola anggaran se-
cara tepat dan dapat dipertang-
gungjawabkan.

“Kita bersyukur, Biro Logis-
tik dan Bidpropam menjadi in-
stansi pemerintah yang terbaik 
di Jateng sesuai masing-masing 
kategori,” ujarnya.

Diungkapkannya ada empat 
satker di Polda Jateng yang 
meraih penghargaan dalam ra-
kor pimpinan wilayah pelaksa-

Pemberian penghargaan pada rakor pimpinan wilayah 
Pelaksanaan Anggaran Semester II 2022 yang diselenggarakan 

Kanwil Ditjen Perbendaharaan provinsi Jateng

Wabup Terima LPK Kiwari Bahas 
Kerjasama Pelatihan dan

Pemasaran Produk Pertanian
Sukabumi, SMN - Wakil 

Bupati Sukabumi H. Iyos So-
mantri terima Lembaga Pelati-
han Kerja (LPK) Kiwari Karya 
Masagi membahas Penjajakan 
kerjasama Pelatihan dan pe-
masaran Produk hasil Pertanian 
di Kabupaten Sukabumi. Kegia-
tan itu dilaksanakan di Pendopo, 
Kamis (04/08)

LPK Kiwari Karya Masagi 
(LPK Kiwari) adalah Lembaga 
Sending Organitation (SO) Pe-
magangan ke Jepang, yang be-
rada di bawah naungan payung 
hukum Yayasan Kiwari Karya 
Masagi, yang didirikan pada bu-
lan November 2020.

Tujuan kegiatan yang diinisi-
asi oleh himpunan petani muda 
Sukabumi yang berkolabora-
si dengan Perumda agrobisnis 
dan lembaga pelatihan kerja ini 
bertujuan untuk meningkatkan 
produktivitas petani yang ada di 
Kabupaten Sukabumi.

Ketua LPK Kiwari Karya 
Masagi Irwansyah mengatakan 
dengan adanya kegiatan ini para 
petani muda yang ada di Ka-
bupaten Sukabumi bisa mera-
sakan pengalaman baru dengan 
metode pertanian di Jepang.

“Jadi mereka para petani 
muda tahu mengolah tanaman 
dan juga mereka tahu Bagaima-
na caranya mengolah tempat 
untuk bercocok tanamnya serta 
menguasai marketing hasil per-
tanian dengan teknologi yang 
sudah mereka pelajari,” jelasn-
ya.

Wabup menyambut baik atas 
kegiatan ini karena sesuai den-
gan misi Kabupaten Sukabumi 
yaitu meningkatkan produktivi-
tas dan daya saing ekonomi ber-

basis agrobisnis dan pariwisata 
berkelanjutan.

“Selain di bidang pertanian 
ada juga bidang peternakan dan 
juga bidang lainnya, mudah-mu-
dahan ini bisa terjadi dan terlak-
sana karena manfaatnya sangat 
banyak dan setelah pulang dari 
jepang para petani bisa meman-
faatkan lahan-lahan pertanian 
yang ada untuk dikelola sesuai 
dengan pelatihan saat di je-
pang,” pungkasnya. (Roby)

Lembaga Pelatihan Kerja (LPK) Kiwari Karya Masagi saat mene-
mui Wakil Bupati Sukabumi H. Iyos Somantri 

naan anggaran tersebut.
“Pada kategori pagu Rp 80 

miliar ke atas, Rolog Polda 
Jateng meraih peringkat satu, 
peringkat dua diraih Polres 
Sragen. Pada kategori pagu Rp 
30-80 miliar, Biro SDM Polda 
Jateng meraih peringkat ketiga. 
Sedangkan pada kategori pagu 
Rp 0-30 miliar, Bidpropam Pol-
da Jateng meraih peringkat per-
tama,” rincinya

Prestasi ini, kata dia, bu-
kan hanya membanggakan tapi 
juga menjadi pemicu agar jaja-
ran Polda Jateng untuk selalu 
menampilkan kinerja terbaik 
dalam mengelola anggaran.

Sementara Kabidpropam 
Kombes Mukiya saat dimint-
ai keterangan tentang prestasi 
yang diraih Bidpropam me-
ngungkapkan dirinya cukup 
bangga atas hal itu.

Bidpropam Polda Jateng, 
kata dia, saat ini terus mena-
ta diri di bidang administrasi 
maupun kegiatan operasional di 
bidang profesi dan pengaman-
an.

“Kita terus menata diri. Pa-
tut disyukuri, dalam dua tahun 
terakhir Bidpropam menun-
jukkan kemajuan kinerja yang 
positif. Hal ini ditunjukkan dari 
banyaknya penghargaan baik 
dari Kementrian, Kapolri mau-
pun KPPN. Bahkan dari salah 
satu kementrian pernah jadi 
peringkat pertama tingkat nasi-
onal,” imbuhnya. (SAS)

Paripurna DPRD, Bupati
Sukabumi Bahas 2 Raperda

DPRD Kabupaten Sukabumi gelar Rapat Paripurna  di Aula 
Utama DPRD Kabupaten Sukabumi

Sukabumi, SMN - DPRD 
Kabupaten Sukabumi gelar 
Rapat Paripurna Pengambilan 
Keputusan atas Raperda ten-
tang Tanggungjawab Sosial Pe-
rusahaan Kemitraan dan Bina 
Lingkungan (TJSPKBL) serta 
Raperda tentang Pengelolaan 
Perikanan yang diselengga-
rakan di Aula Utama DPRD 
Kabupaten Sukabumi. Jum’at 
(22/07/22).

Dalam Rapat tersebut yang 
dipimpin langsung oleh Ketua 
DPRD Kabupaten Sukabumi 

Yudha Sukmagara dan para 
fraksi yang memberikan pan-
dangan-pandangan umum mere-
ka atas Nota Penjelasan Raperda 
tentang Tanggung Jawab Sosial 
Perusahaan, Kemitraan dan 
Bina Lingkungan serta Raperda 
tentang Pengelolaan Perikanan.

Bupati Sukabumi H. Marwan 
Hamami dalam sambutannya 
menyampaikan pendapat akhir 
tentang Persetujuan Bersama 
atas Raperda tentang Fasilitasi 
Penyelenggaraan Pesantren.

Lanjutnya, bahwa dalam 

upaya meningkatkan keiman-
an dan ketakwaan serta akhlak 
mulia, pesantren yang tumbuh 
dan berkembang telah melahir-
kan insan yang beriman, berk-
arakter.

“Pesantren juga terbuk-
ti memiliki peran nyata, baik 
dalam perjuangan meraih 
kemerdekaan maupun pem-
bangunan dalam kerangka 
negara kesatuan Republik Indo-
nesia” jelasnya Bupati Sukabu-
mi H.Marwan Hamami. (Roby)

Ketua DPRD Kabupaten Sukabumi, Yudha Sukmagara

Sukabumi, SMN - Pemba-
hasan Anggaran Pemilu 2024 
dibahas KPU, DPRD Kabu-
paten Sukabumi, Kesbangpol 
dan Tim Anggaran Pemerin-
tah Daerah (TAPD), Senin 
(1/8/2022).

Ketua DPRD Kabupaten 
Sukabumi, Yudha Sukmagara, 
kepada awak media menyebut, 
rapat audensi bersama Unsur 
Pimpinan DPRD, Komisi I, 
TAPD, dan KPU untuk komu-
nikasikan kesiapan anggaran 
Pemilu dan Pilkada 2024.

“Secara konstitusi ini ada-
lah sebuah amanat yang harus 
dilaksanakan, Pemilu harus 
sukses. 

Maka untuk suksesi Pemilu 
perlu dipersiapkan anggaran 
sesuai dengan apa yang telah 
direncanakan oleh KPU. Kita 
selaku DPRD pastinya men-
dukung penyelenggara Pemi-
lu,” ungkap Yudha Sukmagara, 

Senin (1/08
Ketua DPRD berharap, par-

tisipan  masyarakat dalam pesta 
demokrasi 2024 meningkat.

Menurut Yudha, hal tersebut 
menjadi prestasi baik bagi pe-
merintah daerah maupun bagi 
KPUD Kabupaten Sukabumi.

“Hal tersebut jadi pemikiran 
kita bersama, kita berdoa 
supaya pelaksanaan Pemilu, 
Pilpres, Pileg maupun Pilkada 
berjalan sukses termasuk par-
tisipasi masyarakat dalam pes-
ta demokrasi diharapkan bisa 
sempurna,” (Roby)

DPRD dan Pemkab Sukabumi 
Bahas Anggaran Pemilu 2024

hari Rabu tanggal 3 Agustus 
2022,” kata Kabidhumas Pol-
da Jateng Kombes Pol M Iqbal 
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Lokasi pengeboran sumur minyak baru Pertamina

Riau, SMN - Pertamina 
bekerja terus pengeboran sumur 
baru yang berada di Kecamatan 
Bangko Kabupaten Rokan Hilir 
sejak awal tahun 2022.

Hal ini dikerjakan sesuai 
kesepakatan Pemkab Rokan 
Hilir dan pihak Pertamina, 
sumur baru ditahun ini berki-
sar 500 titik yang akan disele-
saikan.

Namun demikian mas-
yarakat di sekitar ekonominya 
tidak merasa terbantu untuk 
keperluan setiap hari.

Pada saat awak madia SMN 
bertanya kapada seorang warga 
sekitar mereka menjawab den-
gan singkat.

Riau kaya sumber minyak 
ada dua tingkat, ada minyak 
dibawah tanah ada juga min-

yak diatas tanah, sudah menja-
di sumber dua kali lipat diatas 
tanah ada pohon sawit meng-
hasilkan CPO juga bisa dibuat 
sekarang ini menjadi BBM 
yang membingungkan harga 
BBM naik terus entah berapa-
kali setahun, jelasnya

Sesuai informasi yang d 
ikuti awak media ini, berita 
rugi dari pihak pertamina dan 
instansi terkait ada sekitar Rp 
191 Triliun dengan alasan sub-
sidi ke masyarakat Indonesia, 
hal ini menjadi terdepan bahan 
pembahasan disorot berbagai 
media.

Sesuai hasil pantauan awak 
media ini banyak manipulasi 

Sumur Minyak Rokan Hilir Pekerja 
Bergiat Sejak Januari 2022

antara tambang minyak BBM 
dan PT Perkebunan Sawit Nasi-
onal, pungsi keterbukaan masih 
berat dilaksanakan kemungk-

inan akibat nilai uang rupiah 
semakin merendah membuat 
pendanaan disemua keperluan 
melambung terus. (MDP)

Wabup Labusel H. Ahmad Padli
Tanjung S.Ag. Buka Kegiatan Rembuk 

Stunting di Labusel

Wakil Bupati Labusel H.Ahmad Padli Tanjung S.Ag. Saat Men-
yampaikan Rembuk Stunting

Labusel, SMN - Satu dari 
tiga anak Indonesia mengalami 
gagal tumbuh, kurang energi 
kronik dan stunting. Oleh kare-
na itu dipandang perlu meng-
galang gerakan nasional yang 
menjadi prioritas pembangunan 
sumber daya manusia.

Percepatan penurunan stunt-
ing merupakan program nasion-
al yang harus menjadi prioritas 
daerah, mencakup program-pro-
gram pokok intervensi gizi sep-
erti kesehatan anak yang lebih 
baik (KIA), konseling gizi, air 
minum dan sanitasi dan Pendi-

dikan anak usia dini.
Hal tersebut disampaikan 

oleh Wakil Bupati Labuhanba-
tu Selatan, H. Ahmad Padli 
Tanjung, S.Ag pada kegiatan 
lintas program dan lintas sek-
tor penanggulangan dan pence-
gahan Stunting di Kabupaten. 
Labuhanbatu Selatan Provinsi 
Sumatera Utara pada Selasa 
(02/08/2022).

 “Stunting adalah kondisi 
gagal tumbuh anak balita aki-
bat kekurangan gizi kronis pada 
1000 hari pertama kehidupan. 
mempengaruhi perkembangan 
otak, juga resiko lebih tinggi 
menderita penyakit kronis, ber-
sifat permanen dan sulit diper-
baiki dimasa dewasanya,” jelas-
nya Wabup Labusel.

Dikatakan, aksi integrasi 
adalah instrumen dalam bentuk 
kegiatan untuk meningkatkan 
intervensi gizi dalam penurunan 
stunting. pelaksana tersebut 
membutuhkan perubahan pelak-
sana dari pelaku lintas sektor 

agar program dapat diterapkan 
hingga menyasar rumah tangga 
dan 1000 hari kehidupan perta-
ma.

Lebih jauh disebutkan, Un-
tuk memfasilitasi bantuan teknis 
dan pinwas, Dirjen Bangda Ke-
mendagri melalui vasilitator Pe-
rencanaan pembangunan daerah 
agar memastikan aksi korver-
gensi masuk dalam RPJMD dan 
RKPD.

Wabup berharap dapat 
melakukan langkah-langkah 
konkrit untuk konvergensi pro-
gram tahun 2022, memanfaat-
kan BOK stunting mendukung 
pelaksanaan melalui koordinasi 
antara Bappeda, Dinas Keseha-
tan, Dinas Pemberdayaan Mas-
yarakat serta dinas terkait.

Berperan serta memberikan 
arahan kepada kelurahan dan 
desa dalam mengoptimalkan 
pemanfaatan dana desa untuk 
penurunan prevanlesi stunting 
di Kabupaten Labuhanbatu Se-
latan. (J.R)

Polres Labuhanbatu Berhasil
Ungkap peredaran 9.206 Butir Extacy

Labuhanbatu, SMN - Sat-
uan Reserse Narkoba Polres 
Labuhanbatu Sumatera Utara 
berhasil mengungkap pereda-
ran pil Extacy sebanyak 9.206 
butir bersama 3 pelaku.

Kapolres Labuhanbatu, 
AKBP Anhar Arlia Rangkuti 
S.I.K., melalui Kasat Narkoba 
AKP Martualesi Sitepu S.H, 
M.H memaparkan saat Confer-
ence Press,pada Rabu di Mapol-
res Labuhanbatu. (3/8/2022).

Pada kronologi yang didapat, 
Pada Rabu (03/8/2022) sekitar 
pukul 02.30 WIB di Jalan Lin-
tas Tanjung Sarang Elang Desa 
Tanjung Sarang Elang Keca-
matan Panai Hulu Kabupaten 
Labuhanbatu,Personil Satres 
Narkoba Polres Labuhanbatu 
dipimpin Kasat Res Narkoba 
AKP Martualesi Sitepu SH., 
MH bersama Kanit 2 IPDA 
Sujiwo S Priyono, S.Tr,K dan 
anggota melakukan Undercov-
er buy dan berhasil menangkap 
1 orang pria AS (24) alias Ali 
warga Dusun Amal Tanjung 
Sarang Elang Desa Tanjung 
Sarang Elang Kecamatan Panai 
Hulu Kabupaten Labuhanbatu.

“AS ditangkap ketika hen-

Kapolres Labuhan Batu bersama personil saat conference pers

dak transaksi narkotika jenis pil 
ekstasi, dan ketika ditangkap 
dari pelaku berhasil ditemukan 
dan diamankan barang bukti 1 
bungkus plastik putih berisikan 
996 butir pil ekstasi yang di-
pegang pelaku ditangan kanan-
nya, dan 1 unit handphone 
merk OPPO ditemukan dikan-
tong celana depan sebelah kiri 
yang digunakan pelaku,” terang 
Kasat Narkoba pada media.

S e l a n j u t n y a , ” s e t e l a h 
menangkap AS lanjut Kasat, 
tim melakukan pengembangan 
dan sekitar pukul 03.30 wib tim 
berhasil mengamankan pelaku 
kedua berinisial KA (26) alias 
Anwar yang sedang tidur diru-

mahnya di Dusun Amal Tan-
jung Sarang Elang Desa Tan-
jung Sarang Elang Kecamatan 
Panai Hulu, dan dari pelaku 
kedua ditemukan barang bukti 
2 (dua) butir pil ekstasi dibalut 
dengan timah rokok warna kun-
ing didalam lemari, dan setelah 
diintrogasi maka pelaku kedua 
mengaku masih ada menyim-
pan pil ekstasi dibelakang ru-
mahnya, sehingga dari pelaku 
kedua ditemukan lagi barang 
bukti 1 (satu) bungkus plastik 
putih berisikan 4.761butir pil 
ekstasi dan 1 buah galon aqua 
berisikan 3.447 butir pil ek-
stasi dibelakang rumah pelaku 
dibawah pohon sawit”, ungkap 

Kasat Narkoba pada conference 
pers.

Tak hanya itu, tim melaku-
kan pengembangan, dimana 
pelaku kedua mengaku mem-
peroleh pil ekstasi tersebut 
dari seorang laki-laki berinisial 
SN (57) alias Udin, dan sekira 
pukul 05.00 WIB tim berhasil 
mengamankan pelaku SN di-
tangkahan yang berjarak sekitar 
10 (sepuluh) meter dari rumah 
pelaku ketiga di Dusun Amal 
Desa Tanjung Sarang Elang 
Kecamatan Panai Hulu Kabu-
paten Labuhanbatu, dan dari 
pelaku ketiga ditemukan ba-
rang bukti 1 buah tas besar war-
na hitam, dimana pelaku ketiga 
merupakan seorang Nelayan 
yang berhasil menemukan tas 
besar warna hitam berisikan pil 
ekstasi.

“Total Pil Ekstasi yang ber-
hasil disita sebanyak 9.206 
butir, ketiga pelaku dijerat 
dengan Pasal 114 ayat (2) atau 
pasal 112 ayat (2) UU RI No.35 
Tahun 2009 tentang Narkoti-
ka dengan ancaman hukuman 
maksimal 20 tahun penjara 
Sampai dengan seumur hidup”-
paparnya kepada media. (J.R.)

Pemkab Labuhanbatu 
Melalui Asisten I Resmi Buka 
Diklat Paskibraka Tahun 2022

Labuhanbatu, SMN - Bu-
pati Labuhanbatu dr. H. Erik 
Adtrada Ritonga,MKM melalui 
Asisten I Pemerintahan dan 
Kesejahteraan, Drs. H. Sarim-
punan Ritonga, M. Pd resmi 
membuka Pendidikan dan Pela-
tihan (Diklat) Pasukan Pengibar 
Bendera Pusaka (Paskibraka) 
Kabupaten Labuhanbatu Tahun 
2022 di Mess Atlet Binaraga, 
pada Jumat (05/08/2022).

Asisten I Pemerintahan dan 
Kesra, Drs. H. Sarimpunan Ri-
tonga, M.Pd dalam kata sam-
butannya menyampaikan apre-
siasi serta selamat kepada 50 
para peserta paskibraka yang 
terpilih.

Dan sekilas menceritakan 
tentang anak-anak Purna Paski-
braka yang telah sukses dalam 
karirnya.

Kegiatan ini dilaksanakan di 
Mess Atlet dan Lapangan Ika-
bina yang dimulai dari tanggal 

Pendidikan dan Pelatihan (Diklat) Pasukan Pengibar Bendera Pu-
saka (Paskibraka) Kabupaten Labuhanbatu Tahun 2022 di Mess 

Atlet Binaraga, pada Jumat (05/08/2022)

05 s/d 18 Agustus 2022.
Adapun Peserta Paskibra-

ka terdiri 29 Orang Putera dan 
21 Orang Puteri, dan 4 Orang 
mengikuti Diklat calon Paski-
braka tingkat Provinsi Sumat-
era Utara.

Turut Hadir dalam acara, 

Kepala Disporabudpar Hulwi, 
Ketua Purna Paskibra Indo-
nesia (PPI) Kabupaten Labu-
hanbatu Nanda Azhari Rambe, 
Perwakilan Kodim 0209/LB, 
Perwakilan Polres Labuhanbatu 
dan Peserta lainnya. (J.R)

Kades Babakan Siap Support 
Para UMKM untuk

Mengembangkan Usahanya
Lumajang, SMN - Demi 

mendongkrak perekonomi-
an masyarakat, segala upaya 
dilakukan Pemerintahan Desa 
(Pemdes) Babakan, Kecamatan 
Padang, melalui Usaha Kecil 
Mikro Menengah (UMKM).

Saat ditemui awak media 
diruang kerjanya beberapa hari 
lalu, Kepala Desa (Kades) Ba-
bakan, Kecamatan Padang, 
Moch Rifal Andrianto, men-
jelaskan, pihaknya akan ter-
us berkoordinasi dan berko-
munikasi dengan para pelaku 
UMKM, dan berkomitmen un-
tuk terus mensupport sampai 
sukses.

“Kami berharap kepada para 
pelaku UMKM untuk bersaing 
dikancah nasional maupun in-
ternasional, dengan berkerjasa-
ma melalui komunitas UMKM 
Mitra Nusa dan Koperasi Pe-
masaran Mitra Nusa Mandiri,” 
ujarnya.

Lebih jauh Rifai menyam-
paikan, jika di daerahnya ada 
berbagai macam usaha, seperti 
keripik pisang khas Lumajang, 

hal itu dikarenakan wilayah 
Lumajang merupakan kota 
pisang yang sangat kaya akan 
bahan baku pisang, dan itu 
menjadi energi tersendiri.

“Selain itu ada pula usaha 
keripik ketela, dimana Kete-
la pohon di Lumajang juga 
sangat melimpah, usaha jamu 
tradisional, pengrajin meubel 
masing-masing bahan baku 
bisa didapat dengan mudah dan 
murah, untuk itu usaha ini ha-
rus bisa berkembang,” terang 
mantan analis BNI ini.

Bersama Mitra Nusa, mas-
ing-masing usaha tersebut saat 
ini sudah berjalan dan telah 
diberikan sosialisasi terkait 
persoalan packaging, sertifikasi 
halal dan cara pemasaran yang 
benar baik dengan sistem man-
ual maupun digital.

“Kami sudah berupaya men-
dongkrak dari berbagai sektor, 
dan yang lainnya, guna me-
maksimalkan potensi yang ada 
pada pelaku UMKM di Desa 
Babakan,” imbuhnya lagi.

Dari sisi akses permoda-

Kepala Desa (Kades) Babakan, Kecamatan Padang, Moch Rifal 
Andrianto

lan, Kades Rifal Memberikan 
peluang kepada pelaku usaha 
UMKM untuk memperoleh 
kredit guna mengembangkan 
usahanya, agar bisa berkem-
bang.

“Bagi mereka yang kesuli-
tan permodalan, kami berikan 
solusi dalam menyelesaikan 
persoalan modal, dengan men-
guruskan pinjaman lunak tanpa 
agunan ke perbankan,” jelasn-
ya.

Untuk perijinan atas produk 
yang mereka pasarkan kepada 
masyarakat luas, Rifal juga su-
dah menyerahkan hal tersebut 
kepada pihak Mitra Nusa, se-
bab mereka ahlinya.

“Kami hanya bisa member-
ikan surat keterangan usaha 
dari desa, yang bisa membantu 
mereka yang kesulitan dalam 
bidang permodalan, dengan 
cara dicarikan pinjaman lu-
nak tanpa agunan, semua itu 
merupakan usaha pihak desa 
bersama stakeholder, agar mas-
yarakat pelaku UMKM bisa 
mengembangkan produknya 
secara maksimal,” ujarnya lagi.

Pasca pandemi Covid-19, 
berbagai sektor perekonomian 
sangat berdampak buruk bagi 
pelaku usaha UMKM, dan saat 
ini mereka mulai kembali ban-
gkit, dan diharapkan kedepan 
bisa berkembang secara mak-
simal. 

Namun demikian, dikatakan 
Kades Babakan ini menekank-
an, sukses tidaknya UMKM 
di desanya juga kembali lagi 
pada para pelaku, untuk itu 
pelaku usaha UMKM juga ha-
rus komitmen untuk terus maju 
dan berkembang agar usahanya 
juga terus berkembang dengan 
maksimal. (Tik)

4 Tewas dalam Kebakaran di Toraja 
Utara, Api Berasal dari Dapur

Makassar, SMN - Pihak ke-
polisian mengungkap penyebab 
kebakaran yang terjadi di rumah 
panggung yang berada di Jalan 
Londa, Lembang Sangbua, Ke-
camatan Kesu, Kabupaten Toraja 
Utara, Sulawesi Selatan, menye-
babkan empat orang penghuni 

rumah tewas terbakar, Jumat (5/8) 
malam tadi.

Kejadian kebakaran tersebut 
terjadi saat seluruh para peng-
huni rumah tengah tertidur pulas, 
kemudian api tiba-tiba muncul 
dan langsung membakar seluruh 
bagian rumah yang didominasi 

terbuat dari kayu.
“Awalnya kebakaran bermula 

dari dapur rumah korban kemu-
dian api tersulut hingga terjadilah 
kebakaran,” kata Kapolsek Sang-
galangi, Iptu Yos Sudarso, Sabtu 
(6/8).

Dalam kejadian ini, sebanyak 

empat orang penghuni rumah ti-
dak dapat menyelamatkan diri. 
Korban ditemukan tewas usai 
pemadam kebakaran berhasil 
memadamkan kobaran api yang 
menghanguskan rumah mereka.

Korban yang meninggal dunia 
yakni, Aprilia Sheila (4), Noviani 

Nova (33), Aprilia Seril (5 bulan) 
dan Nenek Sheila (60).

“Rumah yang terbakar hanya 
satu dan korban yang dievakuasi 
sebanyak empat orang,” sebutnya.

Sementara Dinas Pemad-
am Kebakaran (Damkar) Toraja 
Utara harus mengerahkan seban-

yak enam unit armadanya ke lo-
kasi untuk memadamkan kobaran 
api.

“Kondisi korban ketika kita 
melihat di TKP sudah hangus 
terbakar dan sulit untuk dikenali 
lagi,” bebernya.

Saat ini, kata Yos, keempat 

jenazah korban kebakaran terse-
but telah dievakuasi ke Rumah 
Sakit Umum Daerah Pongtiku 
untuk menjalani pemeriksaan leb-
ih lanjut.

“Jenazah sudah dibawa ke 
Rumah Sakit Pongtiku Toraja 
Utara,” ujarnya. (CNN)

Ilustrasi kebakaran
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Indonesia vs Vietnam, Adu Layak 

Tim Unggulan Piala AFF U-16

Timnas Indonesia U-16 vs Vietnam digelar di Stadion Maguwoharjo, Sleman, Sabtu (6/8)

Jakarta, SMN - Hanya 
butuh satu langkah lagi bagi 
Timnas Indonesia U-16 untuk 
melenggang ke semifinal Piala 
AFF U-16 2022. Pertandingan 
melawan Vietnam U-16, Sabtu 
(6/8) menjadi penutup babak 
penyisihan Grup A turnamen ju-
nior tersebut.

Saat ini tim asuhan Bima 
Sakti itu sedang diselimuti ke-
bahagiaan usai menyapu bersih 
dua laga pembuka dengan ke-
menangan. Enam poin yang 
sudah di tangan sejatinya sudah 
bisa membawa Timnas Indone-
sia U-16 melaju ke fase berikut-
nya.

Tetapi enam poin saja tidak 
lengkap bagi skuad Garuda Asia. 
Sebab satu tambahan kemenan-
gan bakal memastikan kedua 
kaki mereka bakal menginjak 
babak empat besar.

Saat ini Indonesia masih ko-
koh di puncak klasemen berkat 
keunggulan produktivitas gol. 
Muhammad Iqbal Gwijangge 
dan rekan-rekan menjadi tim 
paling subur di Grup A berkat 11 
gol tanpa sekalipun kebobolan.

Sementara Vietnam mem-
buntuti dari peringkat kedua 
dengan poin yang sama seperti 
Indonesia. Mereka sejauh ini su-
dah mencetak 10 gol dan kebob-
olan satu kali.

Vietnam sebagai salah satu 
tim unggulan jelas ingin lolos 
ke semifinal dengan status juara 
grup. Tim dengan peringkat pal-
ing tinggi di Asia Tenggara pada 
level senior tentu enggan mela-
ju ke ronde berikutnya sebagai 
yang kedua.

Pertandingan Indonesia U-16 
vs Vietnam U-16 akan menja-
di penentunya. Pemenang laga 
akan membuktikan diri sebagai 
tim unggulan yang sesungguhn-
ya meski belum masuk ke fase 
gugur.

Status tuan rumah yang di-
miliki Indonesia sejatinya dapat 
menjadi tambahan motivasi un-
tuk mencetak rekor 100 persen 
kemenangan di fase grup. Mere-
ka punya sumber daya yang cuk-
up untuk tampil sempurna.

Skuad Garuda Asia memiliki 
kedalaman skuad yang mum-
puni. Mereka tidak mengandal-

kan satu sosok yang mengemban 
tanggungjawab mencetak gol.

Sejauh ini sudah ada tujuh 
pemain berbeda yang mampu 
menjebol gawang lawan dalam 
dua pertandingan terakhir.

Sedangkan Vietnam memi-
liki lima pemain berbeda yang 
mencetak gol. Namun Indonesia 
wajib mewaspadai gerak-gerik 
Phan Than Duc Thien yang be-
gitu tajam di lini depan. Striker 
berusia 15 tahun itu sudah mer-
obek gawang lawan empat kali 
sekaligus menjadi salah satu top 
skor kompetisi.

Ini menjadi tugas berat bagi 
barisan pertahanan yang dikaw-
al Rizdijar Subagja, Mohamad 
Andre Pangestu, Muhammad 
Ridho, dan Muhammad Iqbal 
Gwijangge. Mereka perlu men-
empel ketat Vietnam yang kerap 
menurunkan tiga striker seka-
ligus.

Performa Andrika Fathir 
Rachman juga patut diacungi 
jempol. Bima Sakti yang sem-
pat was-was karena kekurangan 
kiper tidak perlu khawatir lagi 
mengingat Andrika memiliki 

kualitas refleks tinggi dan ku-
da-kuda yang solid untuk men-
gadang sepakan lawan.

Arkhan Kaka Purwanto pun 
layak mendapat satu tempat di 
daftar susunan pemain. Ia mam-
pu memberi tekanan bertubi-tubi 
untuk mengecohkan pola pertah-
anan lawan.

Duet Arkhan Kaka dan Mu-
hammad Nabil Asyura mer-
upakan formula maut untuk 
mengobrak-abrik lini belakang 
Vietnam. Terlebih lagi ketaja-
man Nabil sudah begitu terasa 
dengan catatan hattrick saat 
menumbangkan Singapura 9-0.

Indonesia sebenarnya hanya 
perlu berpikir realistis meng-
hadapi Vietnam. Meski sudah 
menang 2-0 atas Filipina dan 
9-0 atas Singapura, Garuda Asia 
tidak perlu menghabiskan energi 
dengan mencetak gol sebanyak 
mungkin menghadapi Vietnam.

Kemenangan memang perlu 
diraih, tapi skor 1-0 sejatinya 
cukup untuk memetik tiga poin 
dan membuat Indonesia lolos ke 
semifinal Piala AFF U-16 2022. 
(CNN)

Pecahkan Rekor ASEAN Para Games 2022, 
Sriyanti Bikin Atlet Filipina Pensiun 

Solo, SMN - Atlet para an-
gkat berat Indonesia, Sriyanti, 
berhasil memecahkan rekor 
ASEAN Para Games yang telah 
lama dipegang oleh Adeline An-
cheta asal Filipina pada nomor 
+86 kilogram. Usai rekornya 
pecah, Adeline memutuskan 
pensiun. Kejutan itu diciptakan 
oleh Sriyanti yang turun di kelas 
+86 kilogram. Tampil di Solo 
Paragon, Kamis (4/8/2022) lift-
er asal Bandung itu berhasil me-
mecahkan rekor ASEAN Para 
Games dengan jumlah angkat 
terbaik 127 kilogram

Menariknya, sudah lama re-
kor di kelas +86 kilogram tidak 
dipecahkan. Yang mana sebel-
umnya rekor pada kelas tersebut 
dimiliki oleh Adeline dengan 
angkatan terbaik 118 kilogram.

Sang pelatih, Coni Ruswan-
ta, mengatakan kalau sejatinya 
Adeline merupakan rival abadi 
dari Sriyanti. Dirinya bahkan 
bercerita kalau atlet Filipina itu 
pernah menantang Sriyanti jika 
berhasil mengalahkannya, maka 
dia akan pensiun. 

“Sriyanti waktu di Malay-
sia kalah sama Adeline. Dia itu 
musuh bubuyutannya. Rekornya 
Adeline itu 118 dan sekarang 
digeser oleh Sriyanti jadi 127,” 

Atlet Indonesia Sriyanti memperlihatkan medali emasnya saat upacara penyerahan medali 
kelas diatas 86 kilogram putri ASEAN Para Games 2022, Kamis (4/8/2022)

FP1 MotoGP Inggris 2022: 
Zarco dan Bagnaia Crash 
Dulu, Gaspol Kemudian

Jakarta, SMN - Johann 
Zarco dan Francesco Bagnaia 
jatuh dari motor di Free Practice 
I (FP1) MotoGP Inggris 2022. 
Tapi mereka bangkit dari crash, 
gaspol, dan meraih posisi 1-2 di 
sesi itu.

MotoGP 2022 kembali ber-

gulir usai jeda musim panas. Ak-
tivitas lintasan hadir di Sirkuit 
Silverstone, Jumat (5/8), dimu-
lai dengan sesi latihan pertama 
alias FP1.

Dalam sesi tersebut, Bagnaia 
terjatuh dari motor ketika se-
dang melesat kencang di Turn 4. 

Rider pabrikan Ducati itu crash 
usai kehilangan kendali bagian 
depan Desmosedici GP22.

Setelah itu, giliran Zarco 
yang terjatuh dari motor di 
Turn 7. Rider Pramac Ducati itu 
mengalami lowside dan sempat 
meluncur di lintasan usai ter-
jatuh dari motor.

Zarco dan Bagnaia sama-sa-
ma jatuh. Juga sama-sama 
menunggangi Desmosedici 
GP22-nya Ducati.

Namun, mereka pun sa-
ma-sama bisa bangkit lagi ke 
atas motor tanpa cedera. Zarco 
dan Bagnaia lalu sama-sama 
unjuk kecepatan di waktu tersisa 
untuk menyabet posisi 1-2.

Bersama-sama pula, Johann 
Zarco dan Francesco Bagnaia 
menjadi dua rider yang bisa me-
nembus kisaran waktu 1 menit 
59 detik di sesi ini. Tak ada rider 
lain yang menyamai. (dtk)

Johann Zarco tercepat di FP1 MotoGP Inggris 2022 

kata Coni kepada awak media, 
Kamis (4/8/2022).

“Waktu pertama ketemu si 
kejuaraan dunia itu, Adeline 
ngomong ke sriyanti ‘kalau 
kamu nanti juara dan saya kalah, 
saya akan pensiun’. Si Adeline 

nya ngomong kayak gitu waktu 
itu,” lanjutnya. 

“Dan rekor 118 itu sudah 
sangat lama dan tidak pernah 
terpecahkan dan baru sekarang 
bisa terpecahkan oleh Sriyanti,” 
sambungnya. 

Menarik untuk disimak ke-
lanjutan dari cerita tersebut. 
Apakah Sriyanti benar-benar 
membuat Adeline akan pensiun 
dari cabor para angkat berat. 
Atau justru omongannya itu ha-
nya isapan jempol belaka. (SN)

Quartararo Banyak Latihan Penalti 
Long Lap Demi Menjaga Posisi 

Fabio Quartararo saat berlaga pada MotoGP Inggris 2022 

Jakarta, SMN - Fabio Quar-
tararo jadi pebalap tercepat pada 
sesi latihan bebas FP2 MotoGP 
2022 di Sirkuit Silverstone. Mes-
ki demikian, dia tetap tidak bisa 
tersenyum puas karena harus 
menjalani Long Lap Penalty. 

Quartararo mengatakan, pen-
alti Long Lap ini cukup panjang. 
Dia tidak tahu akan kehilangan 
beberapa detik, tapi yang jelas 
akan tertinggal dari yang lainnya. 

Soal waktu, menurut Quar-
tararo, juga harus tepat un-
tuk melakukannya. Tidak bisa 
dilakukan di lap pertama karena 
menurutnya terlalu berbahaya. 

“Saya perlu melakukannya 
di awal-awal, tapi saya harap ti-
dak terlalu awal, karena cukup 
berbahaya untuk kembali lagi 
ke trek. Menurut saya, ini cukup 
penting,” ujar Quartararo, Sabtu 
(6/8/2022). 

Quartararo menambahkan, 
dirinya berharap penalti Long 
Lap tersebut diberikan pada lap 
kedua atau lap ketiga. Sehingga, 
tidak terlalu berbahaya, karena 
pada lap pertama jarak antara pe-
balap masih terlalu dekat. 

“Saya tidak perlu menjadi 
gila karena ini. Saya hanya perlu 
melakukan Long Lap dan dua lap 
berikutnya tidak akan berubah,” 
kata Quartararo. 

Namun, pebalap Monster En-
ergy Yamaha ini sudah memper-
siapkan dirinya dengan melaku-
kan latihan selama FP1 dan FP2. 
Quartararo terlihat sudah menco-
ba melakukan Long Lap. 

“Setiap saat ada bendera kun-
ing dan setiap saat saya kehilan-
gan waktu ketika melakukan pu-
taran, sepertinya lima atau enam 
kali hari ini,” ujar Quartararo. 
(kmp)

Indonesia dipastikan jadi juara umum ASEAN Para Games 2022

Jakarta, SMN - Indonesia 
dipastikan menjadi juara umum 
ASEAN Para Games (APG) 
2022 yang digelar di Solo dan 
berhasil melebihi target medali 
yang dicanangkan.

Penyelenggaraan ASE-
AN Para Games di Solo, Jawa 
Tengah, telah mencapai akhir 
pertandingan dengan tuan rumah 
Indonesia dipastikan menjadi 
juara umum sebagai pengumpul 
medali terbanyak.

Hingga Sabtu (6/8) pukul 
08.00 WIB klasemen perolehan 
medali menunjukkan Indonesia 
melaju jauh di peringkat teratas 
dengan total 435 medali dengan 
rincian 176 medali emas, 147 
perak dan 112 perunggu.

Jumlah tersebut jauh di atas 
tim peringkat kedua, Thailand, 

yang mengumpulkan total 327 
medali dengan rincian 119 medali 
emas, 115 perak, dan 93 perung-
gu.

Chef de Mission (CdM) 
kontingen Indonesia Andi Her-
man memastikan Indonesia men-
jadi juara umum APG 2022 yang 
sejak perolehan medali emas In-
donesia baru 151.

“Alhamdulillah sampai malam 
ini kalau sesuai website Indonesia 
sudah mendapatkan 151 emas, 
tapi data riil di lapangan ada 168 
emas,” kata Andi Herman dikutip 
dari Antara, Jumat (5/8) malam.

Menurut Andi Herman, perbe-
daan data tersebut karena masih 
ada sebagian perolehan medali 
yang belum diupacarakan seh-
ingga belum tercatat secara resmi 
dalam laman APG.

Herman juga mengatakan 
pencapaian Indonesia kali ini 
jauh melebihi target awal 104 
medali emas. Bahkan, ada beber-
apa cabang olahraga yang men-
capai lebih dari 300 persen dari 
target semula.

Dia menegaskan semua tar-
get yang dicanangkan CdM 
seluruhnya berhasil dicapai kec-
uali cabang sepak bola cerebral 
palsy (CP) yang kalah dalam adu 
penalti melawan Thailand seh-
ingga harus puas dengan medali 
perak.

“Seluruh target yang di-
canangkan CdM semua terpenuhi 
kecuali satu, yakni sepak bola 
CP kita kalah adu penalti dengan 
Thailand. Kami dapat perak, ka-
lau prediksinya emas,” kata Andi 
Herman. (CNN)

Lampaui Target Medali,
Indonesia Juara Umum 

ASEAN Para Games 2022
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Sambungan dari hal. 1

Sapto Anggoro Ajak. . .
Sambungan dari hal. 1

supaya wartawan tidak asal ikut 
UKW.

Dalam UU Pers (pasal 15 
ayat 2b dan ayat 2f), kata Sap-
to, jelas-jelas menyebut nama 
Dewan Pers dan bukan lembaga 
lain yang mengemban amanat 
untuk melakukan peningkatan 
kualitas jurnalis/wartawan na-
sional. Atas dasar itulah Dewan 
Pers berkepentingan untuk ter-
us menjaga kualitas pers nasi-
onal.

“Lembaga lain bisa saja 
melakukan UKW namun ha-
rus mendapat persetujuan atau 
memenuhi ketentuan yang 
ditetapkan Dewan Pers. Adan-
ya lembaga lain yang melaku-
kan UKW dan tanpa persetu-
juan Dewan Pers, jelas-jelas itu 
bertentangan dengan UU Pers,” 
tuturnya saat memberi sambu-
tan pada UKW di Manokwari, 
Papua Barat, Kamis (4/8).

Bila menilik sejarah pers 
berkaitan dengan UKW, lan-
jut Sapto, semua harus berti-
tik tolak pada Piagam Palem-
bang. Ketika itu Dewan Pers 
dan 18 pemilik perusahaan 
pers bersepakat mengadakan 
UKW. Kesepakatan atau Piag-

am Palembang ini diteken pada 
saat Hari Pers Nasional (HPN) 
pada Februari 2010.

Penegasan tentang UKW ini 
pun, urai Sapto, pernah diutara-
kan oleh Dirjen  Komunikasi 
dan Informasi Publik Kemen-
kominfo, Dr Usman Kansong. 
Menurut Usman, hanya De-
wan Pers yang memiliki hak 
melakukan uji kompetensi 
wartawan atau jurnalis. Jika 
Kemenkominfo pernah mem-
berikan rekomendasi lembaga 
lain untuk melakukan uji kom-
petensi bagi jurnalis, dia minta 
agar rekomendasi itu dicabut.

Tugas Dewan Pers, papar 
dia, adalah menciptakan lahan 
yang subur untuk tumbuh dan 
berkembangnya perusahaan 
pers dan insan pers yang profe-
sional. Sebaliknya, lahan subur 
yang dibuat Dewan Pers akan 
menjadi habitat yang gersang 
bagi institusi pers dan insan 
pers yang abal-abal alias tidak 
profesional.

Peningkatan kualitas insan 
pers dan perusahaan pers, sam-
bungnya, akan menjadi salah 
satu perhatian utama Dewan 
Pers. Itu sebabnya Dewan Pers 

res Bukittinggi melakukan tero-
bosan dengan Pengurus Palang 
Merah Indonesia Kota Bukitting-
gi melakukan kesepakatan bersa-
ma tentang penanganan korban 
kecelakaan lalu lintas dan angku-
tan jalan secara terpadu, tanggap 
darurat bencana, donor darah, dan 
pelayanan sosial.

Dalam kesepakatan bersama 
ini sebagai pihak pertama adalah 
saya sebagai Kapolres Bukittinggi 
AKBP Wahyuni Sri Lestari, S.IK, 
dengan pihak kedua Palang Mer-
ah Indonesia Kota Bukittinggi 

sebagai Ketua Pengurus Chairun-
nas, dalam hal ini kami kedua be-
lah pihak telah menandatangani 
kesepakatan bersama dimaksud.

“Terobosan yang dilakukan 
ini adalah untuk tujuan kemanu-
siaan,” tutur AKBP Wahyuni.

AKBP Wahyuni menjelaskan, 
Palang Merah Indonesia (PMI) 
mempunyai tekhnik khusus 
dalam penanganan korban ke-
celakaan lalu lintas dan angkutan 
jalan, juga tanggap darurat ben-
cana, dan donor darah.

“Kesepakatan bersama ini 

juga memberi porsi besar pada 
kegiatan UKW serta verifikasi 
administrasi dan faktual untuk 
perusahaan pers.

Sapto menambahkan, UKW 
adalah salah satu langkah pent-
ing Dewan Pers dalam upaya 
meningkatkan kualitas dan pro-
fesionalisme jurnalis kita. Den-
gan semakin tingginya tingkat 
pendidikan masyarakat, maka 
pada gilirannya mereka juga 
membutuhkan informasi yang 
berkualitas atau relevan dengan 
kebutuhan hidupnya.

UKW di Papua ini diikuti 
oleh 36 jurnalis, terbagi dalam 
enam kelas. Satu kelas untuk 
jenjang wartawan utama, satu 
kelas jenjang madya, dan em-
pat kelas jenjang muda. Dua 
Lembaga uji yang menangani 
UKW kali ini adalah Persatu-
an Wartawan Indonesia (PWI) 
dan Lembaga Pers dr Soetomo 
(LPDS).

Ikut menjadi narasumber 
pada UKW  di provinsi ke-
34 itu masing-masing Kadiv 
Humas Polda Papua Barat, 
Kombes Adam Erwindi, dan 
Kapendam XVIII/Kasuari Pap-
ua Barat, Letkol Inf Barata AB. 
Hadir juga Priyambodo RH dari 
LPDS dan Asro Kamal Rokan 
dari PWI Pusat. (*)

perlu dilakukan agar dapat dilak-
sanakan secara terpadu baik Pol-
res Bukittinggi maupun PMI Kota 
Bukittinggi,” jelasnya.

Selanjutnya Ketua PMI Kota 
Bukittinggi Chairunnas menyam-
but baik kesepakatan bersama 
yang dilakukan dengan Polres 
Bukittinggi, dan ini baru tero-
bosan pertama yang dilakukan 
Polres di jajaran Polda Sumbar 
dengan pihak Palang Merah Indo-
nesia (PMI).

“Kita berharap melalui kese-
pakatan bersama ini dapat secara 
terpadu dalam penanganan kor-
ban kecelakaan lalu lintas dan an-
gkutan jalan, juga tanggap darurat 
bencana, karena PMI bertugas 

tanpa memandang ras dan golon-
gan,” ucap Chairunnas.

Kegiatan penandatanganan 
kesepakatan bersama tersebut 
dihadiri oleh Kapolres Bukitting-
gi AKBP Wahyuni Sri Lestari, 
S.I.K, Wakapolres Bukittinggi 
Kompol Suyatno, S.I.K, Asisten 
1 Isra Yonza, mewakili Wali Kota 
Bukittinggi, Kabag Ops Polres 
Bukittinggi Kompol Julianson, 
Ketua PMI Provinsi Sumbar yang 
diwakili oleh Gusrial, Ketua PMI 
Kota Bukittinggi Chairunnas, 
Kepala Dinas Kesehatan Lin-
da Fahroza, Para Pejabat Utama 
Polres Bukittinggi, Personel PMI 
Kota Bukittinggi bersama Rela-
wan PMI. (mkn)

dikutip dari Kompas.com, Rabu 
(3/8/2022). paypal.com telah 
tercatat di laman PSE Kominfo 
pada Rabu (3/8/2022).

PayPal meminta maaf! Pi-
hak PayPal turut mengungkap-
kan permohonan maaf kepada 
penggunanya di Indonesia atas 
kejadian yang membuat layanan 
PayPal tidak dapat diakses sela-
ma beberapa waktu. “Kami mo-
hon maaf atas gangguan yang 
mungkin dialami para pengguna 
kami akhir pekan lalu,” ungkap 
John. Dengan terdaftarnya Pay-

Pal sebagai PSE di Indonesia, 
penggunanya dapat kembali 
melakukan transaksi menggu-
nakan situs tersebut. “Pengguna 
PayPal dapat mengirim, mener-
ima, dan mengakses uang mer-
eka seperti biasa,” jelas John. 
Perlu diketahui bahwa PayPal 
merupakan penyedia jasa trans-
er uang elektronik asal Amerika 
Serikat (AS).

Situs-situs yang telah dibuka 
Menkominfo Johnyy G. Plate 
mengungkapkan bahwa Komin-
fo telah membuka akses blokir 

atau menormalisasi lima situs. 
Kelima situs tersebut yakni 
PayPal, Yahoo, dan situs yang 
tergabung dalam Valve Corp, 
seperti Steam, CS:GO, serta 
DOTA. “Lima dari tujuh PSE 
yang selama ini dibicarakan 
di masyarakat, seperti misaln-
ya Paypal dan Steam itu nor-
malisasinya sudah dilakukan,” 
kata Johnny, dikutip dari laman 
Sekretariat Kabinet, Selasa 
(2/8/2022). Kominfo juga sudah 
berupaya melakukan komunika-
si dengan Kedutaan Besar AS di 
Jakarta guna mendorong agar 
PSE segera melakukan pendaft-
aran. Johnny menyatakan bah-
wa PSE harus tetap menyatakan 

komitmennya untuk mendukung 
kreativitas dan inovasi digital 
sesuai dengan ketentuan yang 
ada. “Dukungan terhadap ruang 
digital itu kuat dan kita inginkan 
juga agar ketaatan terhadap hu-
kum dan peraturan di Indonesia 
oleh platform, baik lokal mau-
pun global itu juga dilaksanakan 
dengan baik,” pungkasnya. Un-
tuk Yahoo dan situs Valve Corp 
sudah dapat diakses masyarakat 
pada Selasa (2/8/2022) mulai 
pukul 08.30 WIB. Dikutip dari 
laman Kominfo, situs game 
Origin juga sudah dibuka pem-
blokirannya oleh Kominfo per 
Rabu (3/8/2022) mulai pukul 
14.00 WIB. (kom)

PT PGE Cari Sumber Migas Baru di 
Aceh Utara dan Aceh Timur 

Aceh Utara, SMN - PT. 
Pema Global Energi (PGE) ten-
gah melakukan pencarian sum-
ber migas baru dengan seismik 
3D di Kabupaten Aceh Utara 
dan Kabupaten Aceh Timur, 
Provinsi Aceh.

Kegiatan seismik ini selu-
as 250 kilometer persegi, yang 
tersebar di Kecamatan Syam-
talira Bayu, Samudera, Meurah 
Mulia, Nibong, Tanah Luas, 
Syamtalira Aron, Lhoksukon, 
Baktiya, Baktiya Barat, Seunud-
on dan Lapang, Kabupaten Aceh 

Utara. Sedangkan di Kabupaten 
Aceh Timur hanya satu keca-
matan yaitu Kecamatan Madat. 

Direktur utama PGE, Teuku 
Muda Ariaman dalam keteran-
gan persnya, Kamis (4/8/2022) 
menyebutkan, survei seismik 
3D menggunakan mobil vibro-
seis yang akan melakukan ge-
taran pada tanah untuk meng-
hasilkan data. 

“Teknisnya, saat beroperasi 
truk vibroseis akan menurunkan 
alat semacam vibrator yang di-
tempelkan ke tanah. Dari vibra-

tor itu muncul getaran. Getaran 
ini yang nantinya ditangkap 
oleh unit lainnya yang disebut 
Lobo untuk diteliti oleh tim 
ahli,” sebut Teuku Muda. 

Dia menyebutkan, perusa-
haan plat merah milik Pemerin-
tah Aceh itu saat ini mengelola 
ladang minyak dan gas pening-
galan Exxon Mobil dan Pertam-
ina Hulu Energi NSB yang dike-
nal dengan sebutan Blok B. 

“Ladang Migas yang disebut 
Blok B ini hanya memiliki nilai 
ekonomi dua atau tiga tahun 

ke depan. Maka kita harus cari 
sumber minyak dan gas baru. 
Jika tidak, maka sangat rugi 
bagi Aceh karena PGE terpaksa 
berhenti beroperasi,” sebutnya. 

“Kalau tidak dilakukan pen-
carian sumber migas baru maka 
PGE akan berhenti beroperasi. 
Maka akan sangat besar ker-
ugian bagi Aceh. Oleh kare-
na itu kami mohon dukungan 
sepenuhnya dari semua pihak 
untuk menyukseskan kegiatan 
ini” ujar Teuku Muda. 

Jika seismik yang baru 
dilakukan menemukan cadan-
gan minyak dan gas baru, maka 
gas tersebut bisa didistribusikan 
untuk industri lainnya di Aceh 
seperti PT Pupuk Iskandar 
Muda, dan lain sebagainya. 

Sementara itu, Perwakilan 
Badan Pengelola Migas Aceh 
(PBMA), Muhammad Mak-
mun, menyampaikan bahwa ke-
giatan seismik 3D seismik yang 
dilakukan PGE adalah yang per-
tama kali di bawah pengawasan 
BPMA, setelah adanya Un-
dang-Undang Pemerintah Aceh 
(UUPA) yang melahirkan PP 23 
Tahun 2015 yang mengizinkan 
Aceh mengelola migas sendiri. 

“Kami berharap agar kegia-
tan ini berjalan dengan baik dan 
mendapatkan hasil yang mak-
simal untuk menambah devisa 
negara yang kemudian dikem-
balikan dalam bentuk dana bagi 
hasil migas ke daerah pengha-
sil” ujar Makmun. (kmp)

Manajemen PT. Pema Global Energi (PGE) melakukan sosialiasi kegiatan pencarian sumber 
migas baru (seismik 3D) di Kabupaten Aceh Utara, Rabu (3/8/2022)

Pertamina: Makassar Tidak
Terdampak Kelangkaan Pertalite

Masyarakat yang membeli Pertalie

Makassar, SMN - PT Per-
tamina (Persero)  menaikkan 
harga tiga produk BBM non 
subsidi yakni Pertamax Turbo, 
Pertamina Dex, dan Dexlite mu-
lai 3 Agustus 2022. Kenaikan 
itu dikhawatirkan memunculkan 
peralihan konsumen ke BBM 
bersubsidi yang berujung pada 
kelangkaan stok.

Area Manager Communi-
cation, Relations & CSR PT 
Pertamina Patra Niaga Region-
al Sulawesi Laode Syarifuddin 
Mursali memastikan penye-
suaian ini tidak akan memberi 
dampak pada BBM subsidi 

seperti Pertalite. Di Makassar 
sendiri, kata dia, kondisi Per-
talite masih aman.

“Jadi kenaikan BBM non 
subsidi ini, pangsa pasarnya ti-
dak terlalu banyak. Seperti Per-
tamax Turbo dan Dexlite. Ini 
sebenarnya tidak terlalu mem-
pengaruhi karena yang menggu-
nakan Pertamax Turbo itu kalau 
di Makassar hanya sekitar tiga 
persen,” kata Mursali, Kamis 
(4/8/2022).

Dari pantauan di beberapa 
SPBU seperti SPBU Pengayo-
man dan SPBU Sultan Alaud-
din, Pertalite masih tersedia. 

Mursali memastikan tidak ada 
kelangkaan Pertalite seperti 
yang dikhawatirkan masyarakat. 
Hanya saja memang sempat ter-
jadi keterlambatan pengiriman 
BBM jenis Pertalite di sejumlah 
SPBU di Kota Makassar yang 
mengakibatkan antrean.

“Masalah kelangkaan itu 
tidak ada. Jadi cuma keterlam-
batan pengiriman, dan juga 
mungkin bertepatan konsumen 
mengisi. Jadi sebenarnya ke-
kosongan tidak ada. Kelangkaan 
juga tidak ada. Antrian itu bukan 
berarti menandakan adanya ke-
langkaan,” jelasnya. (idn)

Pelaku Skimming Saldo
PNS di Banjarmasin

Terdeteksi, Ini Kata Polisi !

Ilustrasi

Banjarmasin, SMN - Tim 
penyidik Direktorat Kriminal 
Khusus Polda Kalimantan Selatan 
(Kalsel) tengah mendeteksi jarin-
gan pelaku skimming yang ber-
hasil mencuri uang nasabah PNS 
di Banjarmasin. Dana yang dicuri 
pelaku sebanyak Rp1,9 miliar.

Dirkrimsus Polda Kalsel 
Kombes Pol Suhasto menga-

takan, pelaku diduga kelompok 
jaringan karena uang nasabah raib 
dengan waktu bersamaan. Pihak-
nya sudah berhasil mengidentifi-
kasi pelaku dan tengah melaku-
kan pengejaran.  

“Sudah kami idenitifikasi, 
kami juga sudah lakukan pengeja-
ran,” ucapnya, Kamis (4/8/2022).

Bobolnya uang nasabah itu 

juga diketahui terjadi di sejumlah 
ATM Bank Kalsel di Kota Banjar-
masin dan Kota Banjarbaru 

Polisi juga mengimbau, semua 
masyarakat yang memiliki kar-
tu ATM dapat mengganti nomor 
PIN secara berkala. Hal ini untuk 
mempersulit pelaku skimming 
dalam membobol data nasabah. 
(in)

Lapas Tanjung Gusta Medan Terbakar, 
Asap Tebal Masuk ke Blok Tahanan 

Kebakaran Lapas Tanjung Gusta

Medan, SMN - Kebakaran 
melanda Lembaga Pemas-
yarakatan (Lapas) Tanjung 
Gusta di Jalan Lembaga Pe-
masyarakatan, Kelurahan Tan-
jung Gusta, Kecamatan Medan 
Helvetia, Kota Medan Medan.

Api membakar ruang portir 
utama di lapas tersebut, Senin 1 
Agustus 2022 malam.

Informasi yang dihimpun, 
api pertama kali terlihat seki-
tar pukul 22.00 WIB. Api yang 
cukup besar membuat petugas 
sempat panik dan berupaya me-
madamkan api agar tak meram-
bat ke bangunan lain.

Warga binaan di dalam lapas 
pun sempat panik, karena api 
menghasilkan asap cukup tebal 
dan masuk ke blok tahanan.

Api berhasil dipadamkan 
setelah petugas lapas bersama 
petugas pemadam kebakaran, 
berjibaku memadamkan api dan 
menurunkan intensitas asap.

Manager Pusat Pengenda-
lian Operasi (Pusdalops) Badan 

Penanggulangan Bencana 
Daerah (BPBD) Medan, Ron-
ald F Sihotang mengatakan, 
persentase objek yang terbakar 

lebih kurang 5% dan tidak ber-
dampak ke bagian bangunan 
lainnya.

“Tidak ada korban jiwa 

maupun luka dalam kejadian 
itu. Sementara untuk penyebab 
pasti kebakaran masih diselidi-
ki polisi,” tukasnya. (sin)
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Tutup Pelatihan Kepemimpinan Administrator, 
Gubernur Khofifah Dorong ASN Tingkatkan 
Inovasi, Kreatifitas, dan Perluas Jejaring

Surabaya, SMN - Badan 
Pengembangan Sumber Daya 
Manusia (BPSDM) Jatim kem-
bali meluluskan peserta Pelati-
han Kepemimpinan Administra-
tor (PKA) tahun 2022. Kali ini, 
sebanyak 80 peserta Angkatan 
XVI dan XVII dinyatakan lulus 
saat penutupan PKA oleh Gu-
bernur Jawa Timur Khofifah In-
dar Parawansa di BPSDM Jatim 
Jl. Balongsari Tama, Surabaya, 
Kamis (4/8) malam.

Dalam penutupan PKA terse-
but, Gubernur Khofifah berpe-
san agar para administrator di 
setiap level birokrasi pemer-
intahan memiliki inovasi dan 
kreatifitas yang dapat menjawab 
berbagai tantangan lokal, nasi-
onal maupun global. 

“Para administrator ASN ha-
rus produktif menciptakan ino-
vasi dan kreatifitas. Sehingga, 
kehadirannya mampu menjadi 
penyelesei masalah dari setiap 
permasalahan yang muncul di 

berbagai intansi pemerintahan,” 
tegasnya.

“ASN harus memiliki kreat-
ifitas dan inovasi berkelanjutan 
yang mumpuni, tidak boleh lagi 
ada kata tidak bisa,” ujar Khofi-
fah.

Di samping inovasi, Guber-
nur Khofifah juga mendorong 
ASN untuk mampu membangun 
jejaring seluas luasnya. Jejar-
ing ini merupakan modal untuk 
membangun sinergi dan ker-
jasama dengan berbagai pihak, 
baik internal maupun eksternal, 
institusi media, instansi vertikal 
maupun horizontal. 

“Tidak boleh ASN menga-
takan tidak bisa. ASN harus 
melakukan kolaborasi, jejaring 
atau kerjasama dengan berbagai 
pihak seperti media, intansi ver-
tikal dan horizontal. ASN harus 
berfikir terbuka tidak boleh ber-
fikir tertutup,” tegasnya. 

Semua persoalan, lanjut 
Khofifah, harus terantisipasi se-

cara sistemik mulai dari proses 
perencanaan, pelaksanaan sam-
pai memberikan timbal balik 
kepada masyarakat. 

Artinya, para ASN ini harus 
melakukan proses peningkatan 
kapasitas maupun kompetensi, 
dilengkapi dengan penguasaan 
terhadap teknologi digital serta 
leadership yang kuat. 

“Pelatihan kepemimpinan 
yang telah dijalani di BPSDM 
Jatim ini membentuk seorang 
birokrat menjadi pemimpin ber-
karakter. Dari kepemimpinan 
yang efektif, inovatif dan 
kepemimpinan yang memiliki 
daya saing akan menjadi pemi-
mpin penggerak perubahan,” 
terangnya.

Jawa Timur, lanjut Khofifah 
terus berupaya melakukan kerja 
keras, inovasi hingga kolabora-
si yang akhirnya membuahkan 
penghargaan Standar Pelayanan 
Minimal (SPM) dari Kemend-
agri. 

Bahkan, Jatim mencatatkan 
rangking pertama. Prestasi ini 
menunjukkan buah hasil kinerja 
yang baik dari para ASN Pem-
prov Jatim khususnya para op-
erator dan frontliner yang telah 
bekerja keras yang selama ini 
berada di lini terdepan memak-
simalkan pelayanan terbaik ke-
pada masyarakat.

Selanjutnya, Provinsi Jatim 
juga berhasil meraih Penghar-
gaan Terbaik Instansi Pemer-
intah Kategori Outstanding 
Achievement dari Kementerian 
Pemberdayaan Aparatur Negara 
dan Reformasi Birokrasi (Ke-
menpan RB). Capaian tersebut, 
merupakan hasil kerja keras 
ASN Provinsi Jatim dengan 
sinergi berbagai elemen strate-
gis lainnya. Khususnya jajaran 
Forkopimda Jatim.

“Saya menekankan presta-
si yang diraih ini kesemuanya 
adalah buah dari bekerja keras 
melebihi tugas. Maka, jika ada 

penghargaan merupakan sebuah 
bonus yang harus di syukuri,” 
jelasnya. 

“Selamat kepada alumni 
Pelatihan Kepemimpinan Ad-
ministrator (PKA) Angkatan 
XVI dan XVII yang telah berha-
sil menempuh proses pelatihan 
dengan hasil yang membang-
gakan. Semoga apa yang telah 
diraih selama pelatihan para 
alumni bisa meningkatkan pro-
duktifitas di tempat kerja mas-
ing masing,” pesannya. 

Kepala BPSDM Prov. Jatim 
Aries Agung Paewai melapor-
kan bahwa penutupan PKA XVI 
dan XVII telah berlangsung 
selama 91 hari kerja mulai dari 

11 April - 5 Agustus 2022 yang 
terdiri dari 31 hari pembelajaran 
klasikan (In Class) dan 60 hari 
kalender non klasikal. 

“Allhamdulillah semua pe-
serta telah mengikuti semi-
nar dan dinyatakan telah lulus 
semua,” ungkapnya.

Total peserta yang mengiku-
ti pelatihan kali ini sejumlah 80 
orang yang terdiri dari 40 dari 
angkatan XVI dan 40 peserta 
angkatan XVII. 

Pada kesempatan tersebut 
juga dilakukan penandatangan 
kerjasama dengan Perum Lem-
baga Kantor Berita Nasional 
(LKBN) Media Antara tentang 
Pengembangan Kompetensi 

Gubernur Khofifah saat menghadiri acara penutupan Pelatihan Kepemimpinan Administrator 
(PKA) di BPSDM Jatim Jl. Balongsari Tama, Surabaya

Gubernur Khofifah Ajak BUMD Maksimalkan Potensi dan 
Aset yang Dimiliki untuk Tingkatkan PAD Jatim

Surabaya, SMN - Guber-
nur Jawa Timur Khofifah Indar 
Parawansa mengajak seluruh 
jajaran BUMD untuk mengop-
timalkan peran dan kontribusi 
dalam meningkatkan Pendapa-
tan Asli Daerah (PAD) Provinsi 
Jawa Timur. 

Untuk itu, pihaknya meng-
umpulkan seluruh jajaran 
BUMD dalam Rapat Koordi-
nasi bertajuk Optimalisasi Per-
an BUMD dalam Peningkatan 
Pendapatan Asli Daerah (PAD) 
yang dihelat di Hotel JW Marri-
ot, Kamis (4/8/2022). 

Dalam rakor ini, lengkap 
dihadiri oleh para komisa-
ris, direksi, pemimpin divisi, 
pimpinan cabang BUMD, serta 
para direksi anak perusahaan 
BUMD. 

Serta hadir pula narasumber 
seperti Prof. Dr. Ir. Mohammad 
Nuh, DEA dan Prof. Badri Mu-
nir Sukoco, SE., MBA., Ph.D 
dari akademisi dan profesional, 

serta Agus Wicaksono, CEO 
dan Co-Founder PT. Alumnia 
Sinergi Adikarsa. 

Melalui rakor ini, Guber-
nur Khofifah meminta agar 
BUMD dapat memaksimalkan 
potensi aset yang dimiliki dan 
meningkatkan pengembangan 
usaha. Dengan harapan opti-
malisasi tersebut bisa meng-
gairahkan perusahaan dan se-
makin meningkatkan kontribusi 
pada PAD Provinsi Jawa Timur. 

Tidak hanya itu, ia pun ber-
pesan, jika ada permasalahan 
dalam perusahaan maka harus 
dicari solusinya sesegra mun-
gkin agar pengembangan usaha 
tidak terkendala. 

“Kejelian dalam menemuke-
nali potensi menjadi kebutuhan 
yang sangat penting. Secara 
khusus saya ingin menyam-
paikan, BUMD di Jatim tak 
boleh berhenti berinovasi dan 
berkreasi dalam mengembang-
kan usaha agar kontribusi untuk 

Targetkan Stunting Jatim Turun Hingga 13,5% Tahun 2024, 
Wagub Emil: Intervensi Harus Sesuai Data Riil di Lapangan

Gubernur Khofifah Indar Parawansa memberikan paparannya 
dalam Rapat Koordinasi di Hotel JW Marriot, Kamis (4/8/2022)

PAD bisa terus meningkat,” te-
gasnya. 

Tidak hanya itu, disam-
paikan Gubernur Khofifah, saat 
ini BUMD di bawah naungan 
Pemprov Jatim dituntut untuk 
terus menguatkan koneksi dan 
jejaring. 

Sebab, hari ini tidak bisa 
satu instansi bekerja sendiri. 
Melainkan harus berkolaborasi 
dan menguatkan bangunan je-
jaring lintas elemen agar tujuan 
yang ingin dicapai bisa sema-
kin mudah dan cepat dicapai. 

“BUMD harus proaktif da-
lam menginisiasi kolaborasi. 
Baik dengan pemerintah daer-
ah, dengan BUMN, maupun 
BUMS. Sebab dewasa ini, su-
dah harus segera dirubah dari 
kecenderungan sama-sama ker-
ja, menjadi kerja bersama-sa-
ma,” tegasnya. 

Tak lupa, di hadapan seki-
tar 200 peserta rakor Guber-
nur Khofifah juga mengingat-
kan agar BUMD dalam upaya 
pengembangan untuk tetap 
prudent. Semua langkah dalam 
kreasi dan inovasi yang dilaku-
kan dalam pengembangan usa-
ha harus selaras dengan aturan 
yang ada. Baik aturan pusat 
maupun daerah. 

“Dan yang paling penting 
saya ingin pesankan, setiap 
inovasi dalam pengembangan 
usaha harus tetap mengede-
pankan fungsi pelayanan. Jadi 
jangan hanya profit oriented, 
pelayanan publik tetap jadi pri-
oritas. Keduanya seimbang,” 
tegasnya. 

Gubernur Khofifah optimis-

tis bahwa BUMD bisa men-
jadi katalisator pertumbuhan 
ekonomi di Jawa Timur. Den-
gan kemampuan untuk memb-
aca, menangkap, dan mencip-
takan peluang menjadi suatu 
kekuatan, BUMD di Jatim akan 
bisa menjadi pelecut pertumbu-
han ekonomi. 

Lebih lanjut terkait den-
gan potensi, hal-hal yang per-
lu dioptimalkan oleh BUMD 
ditegaskan Gubernur Khofifah 
antara lain adalah kualitas dan 
profesionalisme Sumber Daya 
Manusia, pemanfaatan teknolo-
gi, penguatan permodalan, serta 
komunikasi yang optimal antar 
BUMD untuk menuju BUMD 
incorporated. 

“Yang tidak kalah penting 
juga adalah mengubah kultur 
BUMD menjadi corporate cul-
ture yang produktif dan kondu-
sif sesuai indikator GCG (good 
corporate governance). ,” tan-
dasnya. 

Dengan adanya Rapat Koor-
dinasi ini, diharapkan para 
pengurus BUMD dapat mem-
peroleh wawasan terkait lang-
kah-langkah optimalisasi per-
an BUMD dalam peningkatan 
PAD. Ke depan, acara semacam 
ini diharapkan dapat terlaksana 
lebih rutin agar permasalah-
an-permasalahan BUMD dapat 
terurai lebih cepat. 

“Mari berinovasi bersama, 
agar PAD kita bisa semakin 
meningkat, sehingga upaya 
percepatan penyejahteraan war-
ga masyarakat Jatim bisa lebih 
meningkat,” pungkas Gubernur 
Khofifah. (*)

Wakil Gubernur Jawa Timur Emil Elestianto Dardak menghadiri Rapat Kerja Penurunan Stunting 
bagi 12 Provinsi Prioritas

Jakarta, SMN - Wakil Gu-
bernur Jawa Timur Emil Eles-
tianto Dardak menyatakan 
bahwa menargetkan penurunan 
angka prevalensi stunting di Ja-
tim menjadi 13,5% pada tahun 
2024 mendatang. Target tersebut, 
tercatat lebih rendah dari target 
pemerintah pusat yaitu 14%. 

Dengan penargetan yang leb-
ih rendah tersebut, upaya ekstra 
disebutnya akan terus dilakukan 
di berbagai sisi, utamanya eksel-
erasi berbagai program di seluruh 
wilayah Jawa Timur. 

“Ini tidak mudah, harus terus 
digenjot. Upaya ini bisa dilaku-
kan dengan adanya dukungan 
dari semua pihak,” ungkap 
Wagub Emil seusai menghadiri 
Rapat Kerja Penurunan Stunt-
ing bagi 12 Provinsi Prioritas 
bersama Wakil Presiden RI KH. 
Ma’ruf Amin di Istana Wakil 
Presiden Jakarta Pusat, Kamis 
(4/8) siang. 

Berdasarkan data yang dirilis 
oleh Survei Status Gizi Balita In-
donesia (SSGBI), Target dan Ca-
paian Prevalensi Stunting di Jawa 
Timur dari tahun 2019 hingga 
2021 terus mengalami penurunan. 
Walaupun belum sampai 
menyentuh target tahunan, namun 
tercatat menurun dari 26,86% 
pada 2019 menjadi 25,64% pada 
2020. Kemudian menjadi 23,5% 
pada tahun 2021. 

Oleh sebab itu, mengacu pada 
hasil raker yang dipimpin oleh 
Wapres Ma’ruf Amin, Wagub 
Emil menuturkan bahwa perlu 

adanya update data stunting yang 
_riil_ dan sesuai dengan yang ada 
di masyarakat. Data stunting, di-
harapkan bukan lagi hanya men-
gandalkan survey statistik, tetapi 
benar-benar sesuai dengan alamat 
dan nama dari subjek-subjek yang 
akan intervensi. 

“Mulai dari remaja putri, yang 
harus kita pastikan jangan sampai 
anemia. Ibu hamil hingga anak 
anak balita usia dua hingga lima 
tahun,” tuturnya. 

“Yang termasuk juga adalah 
kedisiplinan untuk menghadiri 
bulan penimbangan, imbuh Emil 
Dardak. 

Selain itu, kelengkapan data, 
sarana dan prasarana yang ada 
di Puskesmas dan Posyandu juga 
turut menjadi perhatian. Harapan-
nya, program-program yang nan-
tinya ada, bukan hanya berjalan, 
tapi juga menjadi lebih terukur. 

“Hal ini tidak lain untuk 
kelengkapan data elektronik-Pen-
catatan dan Pelaporan Gizi Ber-
basis masyarakat (e-PPGBM). 
Inilah yang harus kita dorong ber-
sama,” ujarnya. 

Selain itu, Wagub Emil juga 
berharap akan ada program-pro-
gram terpadu di masa depan yang 
nantinya bisa diekselerasi bersa-
ma, khususnya dengan kasus ke-
miskinan. 

“Support dari semua pihak 
utamanya, sisi peningkatan an-
ggaran, khususnya di dana desa 
dan PKK,” pungkasnya. 

Senada dengan Wagub Emil, 
Menteri Kesehatan RI Budi Gu-

nadi Sadikin, dalam kesempatan 
yang sama menyatakan bahwa 
pemerintah pusat akan meninda-
klanjuti intervensi spesifik yang 
bisa diterapkan sedini mungkin. 
Seperti pemberian suplemen zat 
besi yang rutin kepada kalangan 
remaja putri. 

“Khusus yang spesifik, Pres-
iden meminta segera dijalankan 
oleh 12 provinsi prioritas. Sep-
erti pemberian suplemen kepada 
remaja putri, harapannya nanti 
saat hamil tidak kekurangan zat 
besi,” terangnya. 

Intervensi yang selanjutnya 
bisa dilakukan adalah pemberian 
edukasi kepada ibu pasca mela-
hirkan. Seperti ASI, makanan 
tambahan hingga pemilihan susu 
formula. 

Sementara, Kepala Badan 
Kependudukan dan Keluarga 
Berencana Nasional (BKKBN) 
RI dr.Hasto Wardoyo, Sp.OG (K), 
membeberkan bahwa terdapat 5,2 
juta balita stunting di seluruh In-
donesia. Sedangkan 3,6 juta balita 
stunting, tersebar di 12 provinsi 
prioritas. 

Melalui Raker siang itu, dirin-
ya berharap bisa lebih mendorong 
peran pemerintah daerah untuk 
bersama-sama menurunkan ang-
ka stunting di Indonesia. 

Turut hadir pula Menteri 
Koordinator Bidang Pembangu-
nan Manusia dan Kebudayaan 
Muhadjir Effendy, perwakilan 
kementerian terkait, serta Guber-
nur/Wakil Gubernur 12 provinsi 
prioritas. (*)

Gubernur Khofifah saat menghadiri acara penutupan Pelatihan Kepemimpinan Administrator (PKA) di BPSDM Jatim Jl. Balongsari 
Tama, Surabaya

Sumber Daya Manusia (SDM) 
di Jatim yang dilakukan oleh 
Kepala Biro Antara Jatim Rach-
mat Hidayat. 

“Kami memohon doa restu 
dari Ibu Gubernur Jatim untuk 
melakukan kerjasama bersama 
LKBN Antara untuk ke depan 
dapat dimasukkan kurikulim 
jurnalistik dan pengelolaan me-
dia hingga pengelolan data bagi 
para ASN yang nantinya bisa 
dipergunakan di instansi masing 
masing,” tutup Aries. 

Pada penutupan pelatihan 
KPA terdapat pemandangan 
menarik dimana Gubernur 
Khofifah membagikan bendera 
Merah Putih yang merupakan 
bulan Kemerdekaan. Tujuan 
diberikannya Bendera Merah 
Putih tersebut untuk dikibarkan 
di daerah masing masing peserta 
yang berasal dari berbagai tem-
pat. (*)


